

tn de La Rinconada

El municipio se llena de colorido con el Carnaval

Los vecinos disfrutaron con el concurso de agrupaciones, los pasacalles y la fiesta



2,3 millones de euros de los Fondos FEDER

El proyecto Integraverde genera 21 acciones para dinamizar La Rinconada

● El eje central de las actuaciones se centra en la creación del parque de Las Graveras, 15 hectáreas de naturaleza y deporte vinculadas al agua

● Un plan integral de enorme importancia para La Rinconada por su contribución al desarrollo local, la regeneración urbana y la dinamización económica

Pág. 24

La Rinconada entrega los Premios Joven con Talento 2012

Reconocen el trabajo de jóvenes en participación y voluntariado, creación cultural, emprendizaje y mejor expediente académico



Pág. 5

Entrevista del delegado de Vía Pública, Movilidad y Deportes, José Manuel Romero Campos

EDUCACIÓN



El colegio Guadalquivir disfruta ya de una nueva dotación y zonas reformadas gracias al Plan OLA

El centro escolar Guadalquivir ha inaugurado recientemente la nueva dotación que se ha efectuado con

cargo al Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía, Plan OLA. Las obras han consistido en la edi-

ficación de un gimnasio que cuenta con vestuarios y sala para monitores. Se ha hecho la adaptación del

que fuera antiguo gimnasio en una sala de usos múltiples, se han reformado los aseos, se ha creado una sala para el AMPA, se han efectuado reformas en secretaría, se ha puesto un ascensor y se ha adaptado a la normativa contra incendios actual.



A fondo

Entre las líneas estratégicas de actuación se encuentran reforzar los servicios de interés público, acceder a mejores infraestructuras de ciudad y dinamizar un plan de formación y empleo fundamentado en el estudio y conocimiento del territorio

El Proyecto FEDER Integraverde fomenta un desarrollo local sostenible y favorece la regeneración urbana

En este año se culmina este proyecto de Legislatura cofinanciado por la Unión Europea y el Ayuntamiento de La Rinconada que busca una mayor cohesión económica, territorial y social, que se ha incluido dentro del Plan de Empleo Municipal por su repercusión en todos los campos



Javier Fernández conversa con Gaspar Zarrías, el día que presentó la subvención de los Fondos FEDER para La Rinconada.

La Rinconada culminará a lo largo de 2013 el Proyecto Integraverde, que podemos considerar como un Plan Estratégico de Actuación Integral que fomenta un desarrollo local sostenible y favorece la regeneración urbana, en busca de una mayor cohesión económica, territorial y social en torno al eje transversal de la dinamización económica y la generación de empleo.

Para el desarrollo de este Proyecto, el municipio cuenta con una aportación de 2,3 millones de euros de los Fondos FEDER, que fueron presentados por Gaspar Zarrías cuando era Secretario de Estado de Política Territorial, a lo que se suma otro millón más que aporta el Consistorio.

Entre las líneas estratégicas de actuación se encuentran reforzar los servicios de interés público, acceder a mejores infraestructuras de ciudad y dinamizar un plan de formación y empleo fundamentado en el estudio y conocimiento del territorio.

El eje central en torno al cual giran el grueso de las actuaciones es

la recuperación de la zona degradada del municipio, donde se ubica una antigua gravera, que supondrá la creación de un parque metropolitano y multifuncional que dinamice nuevas oportunidades de ocio, cultura y de empleo. Su diseño se ha realizado para que integre diversas zonas, todas ellas vinculadas al agua,

El Ayuntamiento recibió 2,3 millones de euros a los que sumó un millón con fondos propios

la naturaleza, el deporte y la aventura. El protagonista central es el lago artificial, producido por las excavaciones de grava, que se sitúa en su parte central y para el que se creará una escuela deportiva y en el que se podrán practicar actividades deportivas y de ocio vinculadas al agua.

De igual modo, esta nueva infraestructura supone un pulmón verde de 15 hectáreas al servicio de las barriadas residenciales próximas y del resto del municipio, al tiempo

que se constituye en una dotación nueva para barriadas antiguas del municipio que no disponen en la actualidad de zonas verdes acordes a la densidad de población. Además de las acciones derivadas de la acción en ese eje central, existen otras complementarias que guardan relación directa con el desarrollo del Parque de las Graveras, y que contribuyen a enriquecer el proyecto como la conexión del mismo con la red de carril-bici municipal.

Como destaca el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, "El Proyecto FEDER Integraverde es considerado como un plan integral de enorme importancia para La Rinconada tanto en el fondo, por su contribución al desarrollo local, la regeneración urbana y la dinamización económica que implicarán las actuaciones una vez puestas en servicio, como en la forma, porque su consecución implica la creación de oportunidades de empleo, promoción económica, formación o sostenibilidad, entre otros aspectos que refuerzan la importancia de las diferentes acciones".

ALFABETIZACIÓN DIGITAL

Actividades al servicio del fomento de las Nuevas Tecnologías

Dentro de las acciones que componen Integraverde, en el apartado de acciones complementarias no relacionadas directamente con el parque de Las Graveras, pero que sí contribuyen a una diversificación de la riqueza generada por el proyecto, se destina un importe global cercano a los 50.000 euros a actuaciones directamente relacionadas con las nuevas tecnologías. Así, en primer lugar, se dota una nueva aula formativa, que permitirá la realización de cursos que reduzcan la brecha digital intergeneracional y que favorecerá la alfabetización digital, permitiendo una mayor y mejor interacción dentro de las diferentes opciones que ofrecen Internet y las

redes sociales, y equipando los desequilibrios intergeneracionales en esta materia. De igual modo se invertirá en la administración electrónica municipal, y la difusión de su uso entre los ciudadanos, lo que permitirá una importante modernización de los procedimientos, una mayor eficacia y eficiencia, así como un acceso 24 horas al día, 365 días al año.

La responsable municipal de Empleo, Raquel Vega, ha destacado que estas acciones vienen a "reforzar y complementar la labor que venimos realizando desde el Ayuntamiento para reducir la brecha digital y democratizar el uso y el acceso a Internet, lo que abre una puerta a la inserción en el mercado laboral".



Reducir la brecha digital y favorecer la alfabetización digital, entre los objetivos.

FEDER Integraverde va a poner en marcha un total de más de 2.500 horas de formación, priorizando en las necesidades del empresariado local



El parque de Las Graveras permitirá recuperar un terreno en desuso en un gran pulmón verde, esto es, transformará un problema en una oportunidad

Se pondrán en marcha huertos ecológicos para mayores y se hará un contrato-árbol tal y como recoge el programa electoral de Gobierno

ACCIONES FORMATIVAS

Promoción Económica, creación de empleo y diversificación productiva

Un Plan Estratégico 2013-17 diagnosticará las necesidades de La Rinconada con la implicación del tejido asociativo y la Universidad

En lo que se refiere a Promoción Económica, creación de empleo y diversificación productiva, el Proyecto FEDER Integraverde va a poner en marcha acciones formativas con un total de más de 2500 horas previstas de formación, cuyos contenidos están basados en la detección de las necesidades del empresariado para cualificar a los beneficiarios en sectores que ofrezcan oportunidades de inserción laboral y que se sumen a otras acciones. En este

nanciado también por el Ayuntamiento y FEDER, va a servir para formar a nuevos profesionales en un campo en el que las expectativas de empleo detectadas son elevadas y que debe servir para que 15 personas del municipio puedan encontrar en este sector su profesión, ya que este curso cuenta con "certificado de profesionalidad", imprescindible para trabajar en este sector a partir de 2016.

La responsable municipal de Formación y Empleo, Raquel

des que se les presenten".

Para ello, la apuesta del Proyecto FEDER Integraverde por los emprendedores y los empresarios, se materializa en la realización de cursos y seminarios destinados al tejido empresarial local, sobre todo en el campo de la Agroindustria y el Comercio.

Contempla igualmente la realización de una feria comercial en el que las empresas locales puedan mostrar en un mismo enclave sus productos y servicios a la población al objeto de fidelizar a los consumidores locales y atraer otros que lleguen desde fuera del municipio.

Trabajando en el terreno de la innovación, se va a convocar un concurso de proyectos empresariales en el que el proyecto ganador podrá disfrutar de una estancia totalmente bonificada en el vivero de empresas municipal.

Se van a poner a disposición de los emprendedores y empresarios más recursos como espacios específicos y fondos bibliográficos en las bibliotecas municipales y puntos de acceso a Internet específicos en las mismas en los que los empresarios y emprendedores que no cuentan con este medio puedan acceder a Internet de forma gratuita.

Se va a utilizar este proyecto igualmente para dar un nuevo impulso al asesoramiento empresarial y a los nuevos emprendedores, prestando una especial atención a aquellos que se encuentran en la economía sumergida, asesorándoles para el afloramiento de sus actividades, ayudándoles en la búsqueda de financiación, realizándoles estudios de viabilidad y trabajando en definitiva para que puedan legalizar sus actividades, dotándoles de esta forma de estabilidad y seguridad.



La dinamización del empleo, en estos tiempos de crisis, es la gran prioridad.

sentido, se está elaborando un Plan Estratégico que, con un horizonte temporal que va de 2013 a 2017, diagnosticará las necesidades que, al respecto, existen en La Rinconada y en el que se está implicando tanto al tejido asociativo local como a la Universidad de Sevilla, para incorporar al proyecto buenas prácticas.

Mención especial dentro de la formación merece el nuevo curso de Atención a Personas dependientes que comenzó el pasado 14 de febrero y que, cofi-

Vega, destacó al respecto que "estamos profundizando en las necesidades laborales que tienen mayor demanda en el municipio para adecuar nuestra oferta formativa a la finalidad de acceder al mercado laboral". Por su parte, Vega se refirió a la apuesta municipal por el tejido empresarial. "Además del trabajo para ofrecer espacios competitivos a los empresarios donde instalarse, también ponemos a su disposición un equipo de profesionales para asesorarles y ayudarles en todas las necesida-

DESARROLLO

Sostenibilidad, Medio Ambiente y Acción en el Entorno Natural y Urbano



Las obras del futuro Parque de Las Graveras continúan a buen ritmo.

El eje de acción principal de las acciones derivadas del Plan Estratégico Integraverde es la recuperación de una antigua gravera en desuso, que se transformará en un gran pulmón verde. Para ello, la Unión Europea, a través de los fondos FEDER y el Ayuntamiento de La Rinconada destinan un millón y medio de euros a la transformación de este espacio, lo que implica, no solo la transformación de un problema medioambiental en una oportunidad para el entorno, sino un importante yacimiento de empleo tanto durante el desarrollo de las obras, como tras el resultado final.

También se están llevando a cabo medidas de concienciación en sostenibilidad, sensibilización al respecto en centros educativos y redes de acción e interacción de jóvenes del municipio, y elaboración de una guía de transportes alternativos que unifique en un único documento las alternativas al uso del vehículo particular.

Por otro lado, el FEDER Integraverde va a posibilitar la creación de huertos ecológicos para mayores en busca de un envejecimiento activo, tal y como recoge el programa electoral del equipo de Gobierno, así como la puesta en marcha de un proyecto de apadrinamiento de árboles ubicados en la Avenida de La Unión por recién nacidos del municipio, otro compromiso electoral que

establece un Contrato-Árbol que incide en la concienciación medioambiental, ya que cada árbol queda bajo la protección y el cuidado simbólico del recién nacido en cuestión y de su familia.

De forma paralela, también se trabajará en la educación vial y el correcto uso de los carriles bici, teniendo en cuenta las propuestas vecinales y de colectivos relacionados con la movilidad, a la vez que se mejorarán las posibles deficiencias en los trazados.

La acción denominada Patrullas Verdes supondrá, más allá de un refuerzo a la limpieza de las calles, una labor de concienciación respecto a una adecuada conducta para con el resto de la ciudadanía y la vía pública. Para esta acción se destinan 120.000 euros.

Por último, se destina un importe superior a los 475.000 a la construcción de un centro de interpretación sobre el Guadalquivir en la Hacienda Santa Cruz, que vincule La Rinconada al río desde los tiempos de la prehistoria, Tartessos, Roma o el Islam. Esta infraestructura, muy vinculada a la Universidad de Sevilla a través del Centro de Investigación de Arqueología Virtual, profundizará también en la importancia del arroyo Almonazar y en la identidad del barrio de San José, vinculando su aparición y crecimiento a la fábrica Azucarera.

EDUCACIÓN

El colegio Guadalquivir inaugura su nueva dotación gracias al Plan OLA

Esta obra ha permitido la creación de una docena de empleos en la localidad con una empleabilidad que ha oscilado entre el 70 y el cien por cien durante los cinco meses y medio de duración del proyecto

El delegado Territorial de Educación, Francisco Díaz Morillo, el alcalde, Javier Fernández, y el delegado de Educación, Antonio Marín, han inaugurado recientemente la nueva dotación del colegio Guadalquivir que se ha efectuado con cargo al Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía, Plan OLA, y que ha contado con un presupuesto de 375.814,27 euros.

Díaz Morillo ha señalado que "desde la Junta de Andalucía vamos a seguir manteniendo la educación pública sin recortes". Además ha destacado a La Rinconada "como referente de integración social en la escuela pública siguiendo los principios de igualdad de oportunidades, solidaridad, integración y equidad".

En concreto, las obras en el colegio Guadalquivir han consistido en la edificación de un gimnasio que cuenta con vestuarios y sala para monitores. Asimismo, se ha hecho la adaptación del que fuera antiguo gimnasio en una sala de usos múltiples, se han reformado todos los aseos del centro, se ha creado una nueva sala para el AMPA, se han efectuado reformas en secretaría, se ha puesto un ascensor y se ha adaptado todo el colegio a la normativa contra incendios actual. La empresa encargada de las reformas ha sido



El delegado Territorial de Educación, Díaz Morillo, durante su intervención.

Díaz Cubero y se han creado una docena de empleos locales con una empleabilidad que ha oscilado entre el 70 y el cien por cien durante los cinco meses y medio que han durado. En palabras de Fernández: "las actuaciones que se están llevando a cabo en el municipio con cargo al Plan OLA no sólo permiten mejorar las infraestructuras educativas del municipio, sino que contribuyen a la dinamización económica local a través de la creación de empleo". También, el primer edil ha dado las gracias a la comunidad educativa del colegio que "en estos 25 años de andadura habéis conseguido que este centro sea una fábrica de cons-

truir ciudadanos".

El total de las tres actuaciones en los centros Blanca de los Ríos, Guadalquivir y La Paz suponen una inversión de 1,64 millones de euros y una previsión de empleo de más de medio centenar de puestos de trabajo para el municipio.

En estos momentos, en el colegio Blanca de los Ríos se construye un nuevo módulo de dos plantas en el que se ubicarán las aulas de Educación Primaria y otro de una sola planta destinado a aulas de Educación Infantil adosado al ya existente, y en servicio en el próximo curso escolar. Además, en breve uno de los centros educativos más



Antes del acto, los protagonistas tuvieron la posibilidad de visitar el centro.

antiguos de La Rinconada, La Paz mejorará sus infraestructuras con una adecuación completa del módulo de Infantil, mientras que en los pabellones de Primaria se llevarán a cabo trabajos de fontanería, carpintería y albañilería, entre otras actuaciones de carácter más específico.

Asimismo, el alcalde ha destacado que "el Ayuntamiento de La Rinconada mantiene su apuesta por la educación y, por ello, no hará ningún tipo de recortes en los recursos que dependen de las arcas municipales". En los presupuestos para 2013, el área de Educación se mantiene y no experimenta recortes a pesar de la minoración de transfe-

rencias de otras administraciones. Prueba de ello es que sube un 20 por ciento el mantenimiento de los centros educativos, un 6 el servicio de apoyo Infantil, más de un 13 por ciento las becas de comedor, de material Infantil y universitarias. Además las subvenciones a AMPA,s y centros educativos aumentan en un 37 por ciento con respecto al año anterior. Asimismo, las inversiones suben un 60 por ciento con la construcción de un módulo de Infantil en Pago de Enmedio y con el Centro Cívico Polivalente Santa Cruz, que será compartido por los vecinos y el centro escolar San José.

URBANISMO

Recepcionada la urbanización de Nueva Jarilla Residencial

Este hito da el pistoletazo de salida para la legalización de las viviendas existentes, con lo que se podrá regularizar la situación de éstas con las compañías suministradoras

Después de un largo período temporal y de no menos dificultades e incidencias, el pasado 25 de enero se firmó el acta de recepción parcial de la obra de urbanización de Nueva Jarilla Residencial.

En la firma se dieron cita junto al alcalde, Javier Fernández, el delegado de Urbanismo y miembros del gobierno municipal, representantes

de la Junta de Compensación de Nueva Jarilla, responsable de la gestión y ejecución de las obras de urbanización, con su presidente, Antonio Pastor López, como máximo representante.

"Hoy hemos dado un importante paso en el proceso de regularización y legalización de esta urbanización", señaló el delegado de

Urbanismo, Francisco Manuel Díez, durante el encuentro. Así, las obras se encuentran completamente terminadas y en perfecto estado de uso y conservación, salvo algunas observaciones sobre el tendido aéreo eléctrico pendiente de retirada que condiciona un pequeño sector de la urbanización, además de alguna incidencia sobre la señaliza-



El alcalde presidió la firma del acta de recepción parcial de la obra.

ción de tráfico. Una vez solventadas estas cuestiones se procederá a la recepción definitiva, lo que dará lugar a la constitución de una entidad urbanística de conservación que se hará cargo del mantenimiento y conservación de la urbanización, con la que colaborará el

Ayuntamiento. "A partir de ahora nos ponemos a trabajar en la legalización de las viviendas de Nueva Jarilla Residencial con lo que se podrá regular la situación de las mismas con las compañías suministradoras de agua, luz o telefonía", explicó el alcalde.

VÍA PÚBLICA, MOVILIDAD Y DEPORTES

ayuntamiento de la rinconada



José Manuel Romero Campos (1974) es uno de los concejales más longevos, a pesar de su edad, del Gobierno de La Rinconada, al que llegó en 1999 y en el que cumple su cuarto Legislatura. Ha llevado Fiestas Mayores, Servicios Generales, Vía Pública, Movilidad, Bienestar Social, Educación, Cultura, y Deportes.

El delegado de Vía Pública, Movilidad y Deportes, José Manuel Romero Campos, es el hombre fuerte de la micropolítica local, uno de los aspectos más valorados por la ciudadanía.

“Gran parte del empleo que ofrecemos se pone a disposición de la Vía Pública”

El delegado de Servicios Generales, Movilidad y Deportes analiza los proyectos de sus áreas de responsabilidad municipal, al tiempo que felicita al Patronato por su 30º Aniversario

- ¿Cómo valora el trabajo de la corporación en la evolución del municipio desde que llegó?

Yo destacaría dos fases bien diferenciadas basadas en la situación socio-económica de cada una de ellas. Una primera del 1999 al 2007 caracterizada por una época de bonanza, de desarrollos urbanísticos, y otra fase que englobaría desde el 2007 hasta la actualidad, en la que como aspecto diferencial se añade una dura crisis económica que perdura y hace que las políticas de las administraciones estén caracterizadas por la austeridad y el control en el gasto público. A pesar de ello, La Rinconada ha continuado experimentando un crecimiento ordenado donde se han tenido en cuenta los desarrollos presentes y futuros que nos permiten ser referente con un alto nivel de servicios y equipamientos. Como ejemplo, yo destacaría la legislatura pasada, histórica por el volumen de proyectos, de inversiones, y el legado que se deja hecho realidad para las generaciones presentes y futuras.

Las políticas de Vía Pública son de las mejor valoradas...

Son políticas del día a día, que los ciudadanos tienen muy presentes y que necesitan tener un alto grado de implicación de todos los sectores, empezando por el compromiso de los trabajadores y responsables del

área, hasta la misma concienciación ciudadana, para, entre todos, conseguir un pueblo más limpio.

- Tras la transformación sin precedentes de la escena urbana. ¿Este año el trabajo pasa por el mantenimiento de calles, plazas, jardines, parques...?

El plan estratégico de remodelación y creación de parques, plazas y zonas verdes que se puso en marcha en la legislatura pasada establecía dos secciones: una primera que consistía en la creación y remodelación de dichas infraestructuras y una segunda, que establecía el mantenimiento y conservación de estos nuevos espacios. En la actualidad, estamos centrados en este segundo apartado, para que esas nuevas dotaciones tengan un nivel óptimo en cuanto al mantenimiento y conservación se refieren.

- El principal objetivo de Javier Fernández como alcalde es la creación de empleo. ¿Qué papel juega Servicios Generales en ello?

El empleo es el tema que nos preocupa y nos ocupa en cada una de las decisiones que tomamos día a día. Todos nuestros esfuerzos están centrados en la creación de empleo con el objetivo de llegar al máximo número de familias que están pasando por una situación delicada en estos momentos y, aunque somos conscientes de que es un problema a nivel nacional y no algo que podamos

resolver desde La Rinconada porque no tenemos las competencias en esta materia, sí estamos poniendo todo nuestro interés en crear el mayor número de empleos posible. Una gran parte de los puestos de trabajo que ofrece el Ayuntamiento se pone a disposición de Vía Pública, revirtiendo a la ciudadanía en forma de mantenimiento, conservación y prestación de servicios.

- Dirige el Patronato de Deportes, otra seña de identidad del municipio y un ejemplo de calidad de vida...

Para nosotros las políticas deportivas siguen siendo uno de los pilares fundamentales en los que se sustenta la acción del Gobierno. Prueba de ello es que La Rinconada es hoy, sin duda, un referente en cuanto al deporte se refiere. Nos avalan los distintos eventos a nivel regional, nacional o internacional que se celebran en nuestra localidad. Pienso que el deporte es algo que debe estar presente en el día a día de nuestros vecinos y vecinas, porque cuando a un municipio lo conocen por el deporte quiere decir que lo conocen por el respeto de sus habitantes, por la educación y por sus ganas de superación en todo aquello que nos ayude al camino de la excelencia. No quisiera dejar de recordar que en el actual año 2013 se cumple el 30 Aniversario del Patronato, treinta años comprometidos con el

deporte y en el que muchos hombres y mujeres han puesto su granito de arena para que nuestro municipio sea considerado hoy como un referente en esta materia y para que el deporte en nuestro municipio esté al alcance de todas y todos. Vaya mi más sincera felicitación a todos ellos.

- Instalaciones, programas, eventos... ¿Cuál es la línea de actuación que se sigue en este sentido?

Después de la inversión sin precedentes, de en torno a 6 millones de euros en infraestructuras deportivas, es necesario en la actualidad planificar un buen programa de mantenimiento de estos nuevos espacios para que su estado de conservación en perfectas condiciones se extienda en el tiempo y para que su calidad para la práctica deportiva sea óptima. Por otro lado, en el Patronato contamos con una amplia oferta de actividades deportivas para todas las edades, tanto en tierra como en agua. La gran aceptación de estos programas nos hace que nos marquemos una línea de actualización, auditoría y seguimiento constante de los mismos para ofrecer a nuestros usuarios una propuesta acorde con las tendencias actuales del momento. En la misma línea de actualización y seguimiento nos movemos con los eventos, en los que existen algunos consolidados como la Carrera Popular San José y

EN CORTO

Una película:

Solas, de Benito Zambrano.

Una canción:

Aquellas pequeñas cosas, de J. M. Serrat.

Un libro:

Réquiem por un campesino español, de Ramón J. Sender.

Un plato:

Espinacas con garbanzos.

Una ciudad:

La Rinconada.

el Día de la Bici, que cumplen esta edición su treinta aniversario, y otros que se van incorporando como la Ruta Cidoturística para los que practican bici de montaña o las Mini Olimpiadas, como colofón al amplio programa de escuelas deportivas.

¿Cómo valora las políticas en materia de Movilidad?

Somos uno de los municipios más avanzados en materia de movilidad. Contamos con un buen sistema de comunicaciones de ferrocarril, a través de las dos estaciones de tren con las que contamos y que nos ponen en 9 minutos en Santa Justa, por poner un ejemplo. Contamos con unas perfectas comunicaciones a través de la Autovía de la Sierra Norte en su primera fase, que nos conecta en 5 minutos con Sevilla. Tenemos un moderno sistema de transporte urbano que nos une los dos núcleos con una frecuencia de paso de 30 minutos y que nos posibilita la movilidad interior. Tenemos una primera fase del carril bici que nos conecta todo el perímetro exterior de San José y nos une los dos núcleos de población. Y estamos estudiando el trazado del nuevo carril bici desde este punto hasta el Majuelo creando el eje del agua.

Por último, ¿qué mensaje mandaría a la ciudadanía rinconera?

La Rinconada es un pueblo que cuenta con un alto nivel de dotaciones y prestaciones para desarrollar nuestro proyecto de vida, la apuesta por las comunicaciones, el amplio entramado de espacios verdes y un firme compromiso con las inversiones deportivas y educativas las hacen un lugar diferente que nos aporta un abanico de posibilidades para obtener las mayores cotas de bienestar y calidad de vida.

CENTRO CÍVICO, SOCIAL Y CULTURAL

La primera fase de la Hacienda Santa Cruz crea 23 empleos a través de la Aepsa Estable

De modo paralelo se desarrollarán dos talleres de empleo, con 14 alumnos en el de Restauración del Patrimonio y 10 en un módulo de carpintería de madera

Uno de los edificios históricos más emblemáticos de La Rinconada es la Hacienda Santa Cruz, construcción que data de principios del siglo XX y que era la antigua residencia del Conde de Benjumea, y posteriormente de los directores que se han ido sucediendo en la Azucarera.

Este caserío, desde hace años en desuso, ha sido recuperado por el Consistorio que ya ha comenzado las

actuaciones para convertirlo en un centro, cívico, social y cultural de referencia para toda la provincia de Sevilla.

Así, se está llevando a cabo la primera fase de este proyecto, ya que, debido al tamaño de la hacienda, la rehabilitación se desarrolla en varias fases, sectorizándose los ámbitos de actuación en función de la envergadura que tenga cada una de ellas.

En estos momentos, la Aepsa Estable se encarga de la recuperación de la cubierta principal de la Hacienda, así como de las reparaciones en forjados y muros del edificio principal, es decir, de la consolidación estructural del edificio. El importe global destinado al proyecto asciende a 250.500 euros y ha permitido la contratación de 23 trabajadores. El plazo de ejecución de esta fase es de

siete meses y para finales de junio estará terminada.

De modo paralelo se desarrollarán dos talleres de empleo para los que el SAE aporta un montante global de 536.145,12 euros y el Ayuntamiento complementa con 367.839,96 euros más. Así, durante un año, 14 alumnos participarán en el taller de Restauración del Patrimonio, por el que cobrarán el 1,5 del salario míni-

mo interprofesional mensualmente, mientras que otros 10 lo harán en un módulo de carpintería de madera, con las mismas condiciones en cuanto a remuneración y duración que los anteriores. El Ayuntamiento ya ha presentado las ofertas de empleo para los talleres al Servicio Andaluz de Empleo. A todo ello habría que añadir que, actualmente, con cargo al plan Integraverde, financiado con fondos FEDER, se procede a la redacción de los documentos técnicos para rehabilitar las cubiertas, la recuperación estructural y recuperación de las infraestructuras básicas de las alas norte, este y oeste para habilitar posteriormente un centro de interpretación del agua, lo que supone una inversión de 450.000 euros. "Nuestra principal ocupación y pre-ocupación es la creación de empleo, y esta primera fase de la Hacienda va a permitir la empleabilidad de unas 50 personas, con lo que la apuesta por lo público y por infraestructuras al servicio del ciudadano, contribuye a la dinamización económica local", señala la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega.



El delegado de Urbanismo, Francisco Manuel Díez, visita las obras.



La primera fase arreglará la estructuras y las cubiertas.

JUVENTUD

Los jóvenes conocen el estado de las obras del Skate Plaza



Los skaters conocieron el avance de las obras.

El Centro Joven 'La Estación' acogió recientemente una reunión entre el alcalde, Javier Fernández, los delegados de Urbanismo y Juventud, Francisco Manuel Díez y Trinidad Romera, y un grupo de jóvenes a los que les une la pasión por este deporte, para conocer el avance de las obras del Skate Plaza.

Fernández informó a los asistentes de que "en el mes de marzo la nueva infraestructura estará a dispo-

sición de los jóvenes del municipio para su disfrute y uso, una propuesta de ocio saludable y sostenible".

El proyecto del Skate Plaza, se encuentra ya en un 80 por ciento de ejecución, y se ubica en el Cádiz 3. Los módulos ya están finalizados y queda por poner la valla perimetral, el mobiliario urbano, la pintura y el enganche de los suministros. La empresa Trafisa Construcción y Medioambiente es la encargada de la

obra y cuenta con un presupuesto de 212.804 euros con cargo al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural a través del programa LiderA y financiación municipal. El futuro Skate Plaza funcionará como un circuito rápido de 'street skate' en el que se reproduce formal y estéticamente un espacio urbano, pero incorporando otros usos y recuperando el concepto tradicional de la 'plaza pública'. El proyecto tiene una superficie de 2.500 metros cuadrados aproximadamente, dentro de los cuales se pueden incorporar usos complementarios como una cancha de baloncesto y zona de conciertos.

El circuito contará con un área de suelo con bancos de piedra y barandillas, una zona de gradas con escaleras con 'eurogap manual', 'up manual' y 'hubbas', y una serie de obstáculos sueltos como 'hips', 'dunas' y 'handrails', elementos todos para practicar esta actividad urbana.

URBANISMO

El segundo tramo del Paseo del Almonazar en un 90 por ciento de ejecución

Los vecinos del entorno del segundo tramo del bulevar conocen el estado de las obras en una reunión con el alcalde, Javier Fernández, y el delegado de Urbanismo, Francisco Manuel Díez

El Centro Joven 'La Estación' acogió una reunión con los vecinos del entorno del segundo tramo del Paseo del Almonazar y de la calle 3 de Abril Ayuntamientos Democráticos. En dicha cita, el alcalde, Javier Fernández, y el delegado de Urbanismo, Francisco Manuel Díez, informaron sobre el estado de ejecución de las obras de esta última fase.

Así, la empresa UC-10, adjudicataria de las actuaciones, ya ha realizado el 90 por ciento del proyecto, que tiene un presupuesto de 1,9 millones de euros. "El ritmo de las actuaciones es el adecuado y el desarrollo marcha según los últimos plazos previstos" refinó el alcalde.

Además, recordó a los asistentes que este conjunto de actuaciones implican "la transformación más importante de la historia de La Rinconada, ya que hemos cicatrizado la brecha que separaba al núcleo de San José y hemos acercado los dos núcleos de población y las zonas industriales del municipio, contribuyendo a optimizar las posibilidades de la localidad".

En estos momentos, se procede a ultimar detalles de este proyecto como colocación del mobiliario urbano, herrería o labores de jardinería con nuevas plantas. Una vez finalizado, sólo quedará pendiente la recepción de la obra por parte del Consistorio.

EMPLEO

El programa 'Patrulla Verde', en marcha a finales de febrero

Esta medida de sensibilización y respeto del entorno se enmarca dentro del proyecto FEDER Integerverde y permite la creación de 15 empleos a tiempo parcial

Dentro de las más de veinte actuaciones que componen el Proyecto Integerverde que desarrolla el Ayuntamiento de La Rinconada con la cofinanciación de los fondos FEDER se encuadra la denominada 'Patrulla Verde'.

"El objetivo de esta actuación es

la de sensibilizar sobre educación en valores, el respeto al entorno y el mobiliario urbano entre la ciudadanía, para lo que se contratarán a 15 personas que serán las encargadas de hacer cumplir la filosofía de esta actuación", explica la delegada de Formación y Empleo,

Raquel Vega.

De este modo, la denominada 'Patrulla Verde', además de colaborar en el mantenimiento y cuidado de las zonas verdes del municipio, será la encargada también de realizar las tareas de concienciación ciudadana en estos espacios,

así como en zonas de afluencia masiva de vecinos, tales como entradas de colegios e institutos.

Esta labor de concienciación irá dirigida al correcto uso y disfrute de los parques municipales, hacia los dueños de perros sobre los excrementos de los mismos en la

vía pública o al buen uso del mobiliario urbano. En definitiva, "hacia el respeto de lo público como propiedad de toda la ciudadanía", apunta Vega.

Para la selección del personal que compondrá la actuación, 15 personas desempleadas, se ha procedido a la selección de las mismas mediante convocatoria pública. Tendrán un contrato a tiempo parcial de tres horas al día, cinco días a la semana.

Dada la gran cantidad de candidaturas presentadas, con situaciones muy similares, se ha procedido a priorizar a aquellos casos en riesgo como unidades familiares sin ingresos o con menores.

SUBVENCIONES

Cinco empresas locales obtienen ayudas del programa de desarrollo rural LíderA

En total se entregan más de 567.000 euros para la creación, ampliación y modernización de empresas

El máximo responsable del área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de La Rinconada, Juan Carlos Expósito, acompañado de la gerente del Grupo de Desarrollo Rural Gran Vega de Sevilla, Rocío Sáinz Flores, han entregado a cinco empresas del municipio subvenciones procedentes del programa de ayudas para el desarrollo rural LíderA, que tiene como objetivo fomentar iniciativas que impulsen la actividad económica municipal.

Durante la entrega de las ayudas, Expósito señaló "la importancia de este programa, que es una gran



El edil de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito, durante la firma.

oportunidad para que financiéis vuestros proyectos y que éstos se hagan realidad", y ha valorado positivamente que "el tejido empresarial de La Rinconada siga apostando por el emprendimiento y la apertura de nuevos negocios que, sin duda, contribuirán a dinamizar la economía local y a dar el empuje necesario para seguir creciendo y generar empleo".

En total, cinco empresas de la localidad, más el Ayuntamiento de La Rinconada y el Consorcio Fernando de los Ríos para la Sociedad de la Información y el Conocimiento han recibido ayudas por valor de 567.667,53 euros para diferentes proyectos, que van desde la adquisición de maquinaria específica, la creación de una tienda online, la apertura

de un nuevo establecimiento de venta o la puesta en marcha de una nueva línea de envasado de fruta, para las empresas privadas, el desarrollo de jornadas y seminarios sobre innovación y nuevas tecnologías, en el caso del Consorcio, y la construcción del Centro Cívico Polivalente Santa Cruz, para el Consistorio. Todas las subvenciones - a excepción de la del Consorcio - han sido gestionadas a través de Soderinsa Veintiuno que ha proporcionado a todos los interesados el asesoramiento a nivel administrativo y técnico.

"El programa LíderA se enmarca dentro de los servicios de apoyo y asesoramiento que prestamos desde Soderinsa a emprendedores y empresarios del municipio para que puedan llevar a cabo sus ideas y supone una gran oportunidad para captar nuevas inversiones y dinamizar la economía local", sentencia Expósito.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Gobierno local explica los presupuestos de este año a los vecinos

A través de tres reuniones de distritos, los ciudadanos conocen la gestión de los fondos y qué proyectos se llevan a cabo en 2013

Los presupuestos de este año rozan los 40,2 millones de euros y su confección se ha realizado ajustado a ingresos, sin merma en los servicios y la calidad. El Ayuntamiento presenta unas cuentas saneadas, sin

deuda con entidades financieras y sin ajuste al Plan de Proveedores que le permiten subir partidas en contratos, becas, ayudas y apoyo al tejido empresarial, y así lo ha transmitido la delegada de Hacienda,



Reunión de distrito celebrada en el colegio Guadalquivir.



'La Estación' acogió otro de los encuentros vecinales.

Raquel Vega, a los vecinos y vecinas en tres reuniones de distritos que se han desarrollado recientemente.

"Informar a la ciudadanía de todas las acciones que llevamos a cabo desde el Gobierno local es algo

a lo que damos prioridad, siempre con transparencia y no podía ser de otra manera con las cuentas generales de este año aprobadas en sesión plenaria", señaló Vega.

"Cuentas que se traducen en una

forma de hacer política alternativa a los recortes impuestos, que priorizan en la atención a las personas y familias con más dificultad, que fortalezcan la respuesta social, las becas y los planes de empleo", añadió.

FORMACIÓN DE EMPRENDEDORES Y EMPRESARIOS

iCongress analiza el futuro del periodismo ante el reto digital

Los principales medios de comunicación españoles: PRISA, Vocento, Unidad Editorial, Telva, Joly y Marca se reúnen en La Rinconada para analizar el tema 'Mass media, social media', un foro de debate al que asisten 500 personas para conocer los desafíos que debe asumir la industria del periodismo y la comunicación digital

El Centro Cultural de La Villa ha acogido el primer encuentro que se hace en Andalucía de comunicación y periodismo digital. La Rinconada Business Meeting Point, en colaboración con IBS, ha organizado una segunda edición de iCongress Andalucía bajo el título 'Mass media, social media' que ha analizado el papel de las redes sociales como un nuevo modelo de participación a los medios de comunicación. Alrededor de 500 personas se han dado cita en esta jornada.

El alcalde, Javier Fernández, ha sido el encargado de abrir el congreso y ha señalado que "La Rinconada vuelve a convertirse en protagonista del debate de internet y las nuevas tecnologías, en esta ocasión de los retos del periodismo ante la situación actual. Tenemos claro que debemos adaptarnos a los nuevos tiempos para avanzar, siempre desde lo público". Además, ha invitado a los asistentes a que "visitéis nuestro municipio, sus instalaciones y potencialidades, porque La



El Centro Cultural de La Villa acogió a unos 500 asistentes al congreso.

Rinconada es un lugar para invertir y para vivir. Disfrutad de unas magníficas instalaciones y medios de transportes modernos, interconectados y con conexión inmejorable con la capital. En definitiva, lo que pretendemos es consolidar a La Rinconada en el exterior, con el fin

de atraer empresas al municipio y convertirnos en un referente a nivel nacional en diferentes acciones".

En esta edición se han tratado temas como la agenda informativa, que ha dejado de estar solo en manos de los medios de comunicación y también que la participación

va mucho más allá de enviar un correo o un tuit. Además, el tema de la tecnología que también es una aliada para los medios, porque ha abaratado costes de producción y distribución, y ha permitido concentrar habilidades en una misma persona: el periodista; la importancia de

las redes sociales como medio de comunicación, para difundir la información, saber la opinión de los seguidores, así como para descubrir otras noticias de las que los periodistas no tenían conocimiento y el futuro del periodismo ante el reto digital.

iCongress ha contado con las ponencias de seis expertos y representantes de medios de comunicación de España como PRISA, Vocento, Unidad Editorial, máximos responsables de la gestión de Redes Sociales de medios deportivos como marca.com, grupo Joly, o revistas de moda y su relación con el entorno 2.0 a través de TELVA. Así, el congreso ha acogido las ponencias de Juan Luis Moreno Ballesteros, Director General de Estrategia Digital de Vocento, Adrián Segovia Noriega, Director de Inteligencia de Mercado en EL PAÍS, AS y Cinco Días, Jesús Ollero Pascual, Responsable de contenidos digitales del grupo Joly, Samary Fernández Feito, Directora de Marketing de Revistas y Suplementos de Unidad Editorial, Francesca Pasotti, Jefa de Marketing Publicitario Digital y Mobile, desde hace 5 años en el grupo Unidad Editorial, se ocupa de Market Intelligence y lidera los proyectos estratégicos de digitalización e innovación en la comunicación y en el marketing dirigidos a la venta, y Javier Muiña Pelaez, Responsable de Comunidad (Community Manager) de Marca.

A su finalización, los asistentes recibieron un diploma acreditativo y se sorteó un ipad mini.

DESARROLLO ECONÓMICO

Nuevo portal Web de La Rinconada Business Meeting Point

A través de www.larinconadabmp.com los ciudadanos conocen los cinco ejes vertebradores de La Rinconada BMP, que aboga por la cultura de la innovación y pretende situar la localidad como un foco de atracción empresarial en el exterior



www.larinconadabmp.com.

La Rinconada Business Meeting Point da un paso más en sus objetivos y dispone de un nuevo portal web en el que da a conocer este proyecto y todas sus acciones. Mediante cinco ejes estratégicos, La Rinconada BMP se convierte en una fórmula que aboga por la cultura de la innovación y que pretende situar la localidad como un foco de atracción empresarial.

A través de la dirección www.larinconadabmp.com los ciudadanos que accedan a ella podrán conocer las últimas noticias relacionadas con la marca, sus ejes prioritarios,

La web da información empresarial actualizada para empresarios y emprendedores

novedades de las empresas ubicadas en el municipio, instalaciones o alojamientos de negocios o con cualquier tema vinculado al sector empresarial.

"El gran número de espacios industriales y la diversificación de actividades que existe en el municipio han permitido que en La Rinconada se afronte en mejores condiciones la crisis general que padece nuestra sociedad, además, contamos con una estructura altamente terciarizada como corresponde a un municipio con buenos asentamientos industriales y bien comunicados, por lo que se hacía necesaria una web especializada", señala el alcalde, Javier Fernández. Además, añade "con este nuevo portal ponemos al alcance de ciudadanos, empresarios y emprendedores información económica actualizada de La Rinconada, un punto de encuentro empresarial en el que nuestro municipio sea el foco de atracción de desarrollo, negocios, internacionalización e innovación".

MEDIO AMBIENTE

El Ayuntamiento pone en marcha un nuevo servicio de recogida de aceite vegetal usado

El municipio contará con 30 contenedores para reciclar el aceite y evitar su vertido en la red de alcantarillado

Las áreas de Medio Ambiente y Vía Pública del Ayuntamiento de La Rinconada, en colaboración con la empresa Verdegras, han puesto en marcha un nuevo servicio para la recogida de aceites vegetales usados domésticos. Esta iniciativa tiene como objetivo "que la ciudadanía del municipio pueda reciclar y desprenderse, sin ningún coste, del aceite

El aceite usado que se recoge se convierte en biodiesel para contribuir al cuidado del entorno

que utiliza diariamente para cocinar, evitando su vertido al fregadero y la red de alcantarillado y, en consecuencia, los atascos y malos olores de los desagües, la contaminación del agua y del entorno que nos rodea", tal y como apunta el máximo responsable de la concejalía de Medio Ambiente, Francisco Manuel Díez.

Así, se van a colocar un total de



En los contenedores se depositan botellas de plástico con el aceite usado.

30 contenedores, repartidos por distintas calles de todo el municipio, para que los vecinos y vecinas puedan depositar en ellos botellas de plástico que contengan el aceite usado. Más tarde, la empresa Verdegras recogerá los contenedores y los trasladará a su central para poner en marcha el proceso de reciclaje que transforma este residuo en biodiesel. En palabras de Díez, "al reciclar el aceite podemos convertirlo en un combustible ecológico que reduce las emisiones de CO₂ y

azufre a la atmósfera y evita el efecto invernadero, lo que contribuye a un desarrollo sostenible y a mirar por el futuro de nuestro planeta".

El próximo 28 de febrero, coincidiendo con las actividades programadas para la celebración del Día de Andalucía, se colocará un stand en el parque Dehesa Boyal para comunicar a los vecinos la puesta en marcha de este nuevo servicio, repartiendo folletos informativos y embudos para el reciclaje del aceite usado.

UBICACIÓN PREFERENTE DE CONTENEDORES DE ACEITE

San José

- 1.-C/ Rafael Alberti (en trasera Centro de Salud Los Carteros)
- 2.-C/ Morse (cruce con calle Magallanes)
- 3.-C/ San José (frente al Supermercado MAS)
- 4.-C/ Córdoba (cruce con calle Santa Rita)
- 5.-C/ Carmen La Suspira (frente a parque Blas Infante)
- 6.-C/ Cultura (frente a librería La Paz)
- 7.-C/ Jorge Manrique (frente a calle Rosalía de Castro)
- 8.-C/ Juan de la Cueva (frente al nº4)
- 9.-C/ Alberto Lista (junto al Centro de Drogodependencias)
- 10.-C/ Greco (cruce con calle Juan de la Cueva)
- 11.-C/ Juan de la Cueva (frente a calle Baltasar de Alcázar)
- 12.-C/ Bernarda Alba (frente a calle Don Juan Tenorio)
- 13.-C/ Naturaleza
- 14.-C/ Alcalde Pepe Iglesias (frente a calle Verano)
- 15.-C/ Jardín de las Delicias (frente a calle Naranja y Limones)
- 16.-C/ Vereda de Chapatales (frente al Teatro de La Villa)
- 17.-C/ Jardín de las Delicias (frente a calle María Vázquez Ponce)
- 18.-C/ Avenida de Boyeros (frente a parque Blanco White)
- 19.-C/ Avenida de Boyeros (junto a Elefante Azul)
- 20.-C/ Juan de la Cierva (cruce con calle Torres de Quevedo)
- 21.-C/ Don Juan Macho (cruce con calle Foro de Ermua)
- 22.-C/ Foro de Ermua (cruce con calle Alcalde Manuel Ardoy)

La Rinconada

- 1.-C/ Avenida Cristo de la Resurrección (junto a plaza Almutamid)
- 2.-C/ Manuel de Rodas (junto a la Plaza de Abastos)
- 3.-C/ Avenida de la Ermita (cruce con Avenida de Alemania)
- 4.-C/ Naranjo (frente al colegio Los Azahares)
- 5.-C/ Carretera Nueva (junto al Ayuntamiento)
- 6.-C/ Aníbal González
- 7.-C/ Clara Campoamor
- 8.-C/ Polonia (junto a plaza de Triana)

MICROPOLÍTICA

Vía Pública ejecuta nuevas actuaciones en la escena urbana

Los trabajos están vinculados con la eliminación de barreras arquitectónicas en la calzada y el mantenimiento de los parques y jardines de la localidad

El área de Vía Pública y Servicios Generales sigue trabajando en el acondicionamiento y mejora del municipio a través de distintas actuaciones en la escena urbana vinculadas con la eliminación de barreras arquitectónicas en la calzada y el mantenimiento de los parques y jardines de la localidad.

Por una parte, en la calle Paseo del Majuelo, se ha ensanchado el paso rebajado para personas con discapacidad ubicado en la acera-

do frente al parque de la Comunidad Económica Europea

Con la ayuda de una plataforma, ya se han podado las más de 100 palmeras del municipio

y se ha realizado otro justo enfrente, con su correspondiente solería antideslizante, para faci-

tar el tránsito a los vecinos y vecinas con un nuevo paso de peatones. Asimismo, en la calle Saeta, se han hecho dos nuevos rebajes en la acera y se ha pintado un paso de peatones para cruzar la calzada.

Por otro lado, con la ayuda de una plataforma elevadora, los operarios municipales también han procedido a la poda anual de las más de 100 palmeras que hay plantadas en la localidad. Al mismo tiempo, los trabajadores



Nuevo paso de peatones para facilitar el tránsito en la calle Saeta.

han revisado el tratamiento para prevenir la enfermedad del picudo rojo, una plaga que ataca con especial virulencia a estas plantas y que, si no se controla a tiempo, puede llegar a causar su muerte.

En palabras del edil de Vía Pública, José Manuel Romero

Campos, "estos trabajos se desarrollan periódicamente para renovar y modernizar los servicios urbanísticos de la localidad y dan respuesta a las necesidades de nuestros vecinos con el fin de mejorar su calidad de vida y bienestar".

EDUCACIÓN

Jornadas de Orientación Profesional en la rama de Edificación y Obra Civil en el I.E.S. Carmen Laffón

El delegado de Educación, Antonio Marín, participó en la apertura del acto, mientras que el responsable municipal de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito, ofreció una ponencia sobre modelos de vivienda residencial

El I.E.S. Carmen Laffón ha celebrado unas Jornadas de Orientación Profesional para su alumnado del módulo de Edificación y Obra Civil, con el objetivo de profundizar en el sector y sus perspectivas de futuro, a través del empleo o la formación, a la vez que favoreciendo el contacto con profesionales en activo en la materia con una dilatada trayectoria.

En la apertura de las Jornadas participó el delegado municipal de Educación, Antonio Marín, junto con el director del centro, Juan Carlos Escribano. Marín se dirigió a los alumnos y les trasladó un mensaje de optimismo de cara al futuro, al tiempo que puso en valor la oferta educativa del Carmen Laffón. "Es cierto que vivimos momentos complicados, pero la formación de calidad en materias

como las que nos competen, que siempre son necesarias, facilitan el acceso al mercado laboral y os sitúan en una posición privilegiada cuando llegue la recuperación de la crisis".

Tras la apertura, se presentaron las jornadas por parte de los responsables del Laffón de los departamentos de Orientación y Edificación y Obra Civil, Ana Galán y Marta Pacoret, respectivamente, y después, tomó la palabra el delegado de Desarrollo Económico y Vivienda del Ayuntamiento de La Rinconada, Juan Carlos Expósito, que habló de nuevos modelos de vivienda residencial a través de dos ejemplos que se trabajan en La Rinconada: El proyecto Andalucía Team y las viviendas en contenedores de barcos. Expósito destacó que "cualquier ampliación de la información al respecto de las técnicas de edificación que se trabajan en La Rinconada está a vuestra disposición en el momento que lo necesitéis".



Los ediles de Educación y Desarrollo Económico participaron en las jornadas.

INSTITUTO LOCAL

Carmen Laffón, un centro único en la provincia

En Sevilla sólo hay cuatro centros que dispongan de los cuatro tipos de bachilleratos existentes y el Carmen Laffón es uno de ellos. Así, además de los de Ciencias Sociales y Ciencia y Tecnología, comunes en todos los I.E.S., los de Artes Plásticas y Artes Escénicas. Como destaca el director, Juan Carlos Escribano, "en sólo cuatro años, que son los que lleva el actual equipo directivo, se han duplicado los grupos". Además, consta de tres módulos formativos como son el de Edificación y Obra Civil, Administración y Actividades Físicas y Deportivas, que también entraña una importante particularidad. "Se trata del único de este tipo en toda Andalucía que se imparte mediante un programa bilingüe", destaca Escribano, quien añade: "Hemos pedido para el próximo curso, también con carácter bilingüe, el módulo de topografía, que estamos convencidos de que nos lo van a dar".



Juan Carlos Escribano.

Por otro lado, la nota de los alumnos en la Selectividad crece de manera importante con respecto a la media del curso, lo que habla del alto nivel de preparación con el que llega el alumnado a la prueba de acceso a la Universidad. "La nota media de selectividad es muy alta, mayor que en el curso, lo que implica una buena preparación en clase", insiste Escribano.

Por último, el centro también es pionero en el Proyecto Lector, sirviendo de modelo para otros centros que abren bibliotecas, hasta el punto de solicitar ponencias al profesorado del Laffón, está desarrollando el proyecto Parces, de apoyo y refuerzo a los Centros de Enseñanza Secundaria y lleva a cabo, a través de actividades prácticas, clases teóricas y consulta para la mejora de habilidades sociales, un curso para reenganchar al sistema educativo a personas desmotivadas que se están planteando dejar las clases.

Por último, el ingeniero y gerente de la empresa Engineering, José Mancha, llevó a cabo una

nueva ponencia sobre la internacionalización de las empresas de construcción.

Por último, el ingeniero y gerente de la empresa Engineering, José Mancha, llevó a cabo una

ENCUENTRO

Desayuno empresarial para potenciar el uso de Internet en los negocios

Una veintena de empresarios y emprendedores locales asisten a este primer encuentro del año en el Centro de Estudios Empresariales

El área de Desarrollo Local, en colaboración con la asociación de empresarios Rinconada Glob@l, organizaron el primer desayuno empresarial del año. Esta actividad, enmarcada dentro de los eventos que la asociación va a desarrollar a lo largo del año como parte del proyecto 'La Rinconada, punto de

encuentro empresarial', congregó a una veintena de empresarios y emprendedores locales en el Centro de Estudios Empresariales para reflexionar acerca de las nuevas tecnologías, el marketing digital y su aplicación e implementación en las empresas.

Bajo el lema 'El uso de Internet

en las Pymes. Marketing Digital 360º', los asistentes no perdieron detalle de la ponencia a cargo de Guillermo Casas, experto en consultoría empresarial, que dio las claves del buen uso de Internet como herramienta de negocio en las empresas y analizó las posibilidades del marketing digital como instrumento para mejorar la actividad empresarial, explicando qué es y para qué sirve un Plan de Marketing Digital 360º y sus beneficios para las Pymes en aspectos vinculados al diseño web, posicionamiento web o social media.

Durante la apertura del acto, el delegado de Desarrollo

Económico, Juan Carlos Expósito, quiso poner en valor estos encuentros que "os facilitan las herramientas para incrementar la productividad de vuestros negocios, ser más eficientes en vuestro desempeño profesional, potenciar la comercialización o mejorar la competitividad de vuestras empresas".



Los asistentes analizaron el uso de Internet en los negocios.

FORMACIÓN Y EMPLEO

Firmado el nuevo convenio de Simulación de Empresas

La delegada del ramo, Raquel Vega, centra la importancia de este programa que auspicia la Diputación de Sevilla en que "trasciende la formación tradicional teórico práctica y se centra en una formación a nivel competencial en los distintos departamentos"

La Diputación de Sevilla ha sido el escenario de la firma del convenio de una nueva edición del programa de inserción laboral 'Simulación de Empresas', que se incluye dentro de las actividades del Servicio Andaluz de Empleo y gestiona Prodetur, con la colaboración de los distintos Ayuntamientos participantes, entre los que se encuentra el de La

Rinconada, que estuvo representado por la delegada de Hacienda, Formación y Empleo, Raquel Vega.

A través de este programa, los participantes van ejerciendo las distintas funciones que se llevan a cabo en los departamentos de una empresa ficticia, lo que les permite adquirir una experiencia laboral similar a la real como punto de par-

tida para su inserción laboral. "No sólo se forman a nivel práctico en las distintas áreas de una empresa, la formación trasciende la formación tradicional teórico práctica y se centra en una formación a nivel competencial en los distintos departamentos, lo que permite a los participantes desarrollar factores muy relevantes para los recursos huma-



La edil de Formación y Empleo estuvo presente en la firma del convenio.

nos", como destaca Vega, también responsable del área de Recursos Humanos.

Por otro lado, se contacta con empresas para que los alumnos del programa puedan poner en práctica sus conocimientos en situaciones reales, al tiempo que permite a las empresas beneficiarse de los conoci-

mientos de personal cualificado. "Paralelamente existe una interacción con distintas empresas para exportar los conocimientos adquiridos de manera transversal en los departamentos de Administración, Recursos Humanos o Comunicación, entre otros", señaló Vega.

NEGOCIOS LOCALES

La Mesa de trabajo del Vive evalúa el primer año del proyecto

El programa cuenta con 290 negocios adheridos y unos 9200 asociados

La mesa de trabajo del Vive La Rinconada, integrada por el área de Comercio del Ayuntamiento, responsables de la empresa encargada del proyecto y una representación de los negocios locales, se reunió recientemente para hacer balance del primer año de vida de este programa de dinamización y activación económica del comercio local.

Con 290 negocios adheridos y aproximadamente 9200 asociados, Vive La Rinconada se ha consolidado plenamente entre los comercios del municipio con la puesta en marcha de casi 25 campañas gene-

rales (rebajas, Navidades o a través de Facebook), unas 30 sectoriales (destacando los concursos de tapas, cócteles o caracoles), además de las campañas personalizadas para cada uno de los establecimientos asociados y las acciones formativas desarrolladas para sacarles el máximo partido.

Asimismo, el 64 por ciento de los beneficios obtenidos por el programa se ha reinvertido en el municipio a través de la creación de puestos de trabajo o la inversión en negocios locales para dar servicio a las necesidades del proyecto.

En palabras del máximo responsable del área de Comercio, Sergio Padilla, "los datos del informe anual del Vive La Rinconada vienen a corroborar la apuesta del Gobierno local por un programa que, con la ayuda de todos los sectores representados en esta mesa, está consiguiendo revitalizar un sector vital para el municipio por su importancia económica y de generación de empleo local".

Por otra parte, y en aras de seguir mejorando la calidad del proyecto e impulsando la aportación al mismo de todas las partes



Los integrantes de la Mesa estudiando nuevas iniciativas para el Vive.

implicadas, también se presentaron nuevas ideas y sugerencias para el 2013 donde el socio sea el protagonista.

Así, junto al mantenimiento de fórmulas que han tenido gran éxito y aceptación como los concursos, seminarios o campañas estacionales, está prevista la

implantación de nuevos servicios como la Fast Card, un sistema de cupones de compra rápida, el lanzamiento del magazine Vive La Rinconada o la proyección a nivel nacional y/o internacional de los negocios del programa para que puedan comunicar sus productos y servicios.

COMERCIO

Vive La Rinconada lanza su I Concurso de Cuchareo

'An'Ca' la Tata', 'La Tahona', 'La Paraíta' y 'Pizburguer Nano's' compiten con sus mejores recetas por conseguir la cuchara de oro, plata y bronce del certamen

El área de Comercio, a través del programa de fidelización comercial Vive La Rinconada, sigue apostando por iniciativas que dinamicen la economía local y fomenten el consumo entre la ciudadanía como el I Concurso de

Cuchareo, "una nueva oportunidad para que los restaurantes y bares participantes deleiten a los vecinos con sus mejores recetas y creaciones y muestren al público la variada oferta gastronómica de la localidad a un precio más que

asequible", tal y como apunta el máximo responsable de la concejalía, Sergio Padilla.

Desde el 1 y hasta el 17 de marzo, la ciudadanía rinconera podrá consumir por un euro en 'An'Ca' la Tata' sus albóndigas en

salsa, espinacas con garbanzos o potaje de garbanzos con chorizo, mientras que en 'La Tahona' podrán degustar albondiguillas de choccos con patatas, una cazuelita de trigueros con huevos de codorniz o una de pollo con chicharos y gambas.

Por otra parte, 'La Paraíta' ofrecerá a los clientes menudo casero, carrillada ibérica y carne con tomate, y 'Pizburguer Nano's' participará en el concurso con una

crema de calabacín y puerro a la nata con picatostes y virutas de jamón ibérico, callos a la madrileña y fabada asturiana.

Más tarde, un jurado profesional y otro popular elegirán a los ganadores de la cuchara de oro, plata y bronce. Para votar en el certamen, los interesados deben fotografiarse con sus amigos y familiares consumiendo las tapas y colgar las fotos en el perfil de Facebook de Vive La Rinconada.

CURSO DE ATENCIÓN SOCIO SANITARIA

Nueva acción formativa en relación a las personas dependientes

Esta iniciativa se enmarca dentro de las acciones formativas del Proyecto Integraverde

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, acompañado de la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega, ha asistido a

Las 15 alumnas realizan prácticas profesionales no laborales en una empresa local

la apertura de un nuevo Curso de atención sociosanitaria a personas en el domicilio en el Centro de Formación Municipal Cañamo 2.

En palabras del primer edil, "desde el Gobierno local seguimos trabajando día a día para ofreceros nuevos programas y acciones formativas como éste, que nos permi-



El alcalde y la delegada de Empleo inauguraron el curso.

tan seguir creciendo en política social, buscando siempre la generación de empleo como eje principal

y prioritario", ha destacado Fernández, que ha puesto en valor este programa, que se desarrolla en

el marco de las acciones formativas del Proyecto Integraverde, con cargo al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Las 15 alumnas beneficiarias, elegidas de un total de 102 solicitudes presentadas, ya han comenzado el primero de los módulos de atención y apoyo psicosocial domiciliario, impartido por la profesora Laura Suárez, y a lo largo del curso también recibirán información sobre higiene y atención sanitaria domiciliaria, alimentación familiar, igualdad de género o prevención de riesgos laborales, presentándose a evaluaciones continuas en las que deberán demostrar los conocimientos adquiridos.

Además, las alumnas realizarán prácticas profesionales no laborales en una empresa local y, si aprueban todos los módulos, recibirán un certificado de profesionalidad que les habilitará para trabajar en el

sector y que, con la entrada en vigor de la nueva normativa estatal sobre dependencia, será imprescindible a partir de enero del 2016.

En total serán 620 horas de formación en el ámbito de la dependencia, "un sector que tiene cada vez mayor preponderancia en la sociedad y que permitirá abrirnos puertas al mercado laboral en un momento en el que la destrucción de empleo sigue siendo la tónica dominante", corroboró Vega, responsable municipal de Formación y Empleo.

Fernández incidió, en este sentido, en que "este curso debe servir de estímulo para que invirtáis tiempo en vosotras y os forméis y mejoréis vuestra cualificación para adaptaros a los nuevos tiempos y exigencias del mercado, más aún teniendo en cuenta que la dependencia es un sector que da empleo en La Rinconada a más de 300 personas". De hecho, coincidiendo con la apertura de este curso, han comenzado los veinticuatro días de prácticas en la empresa Rinconsocial de las 15 beneficiarias de la última acción formativa en esta misma materia.

8 DE MARZO

RECONOCIMIENTOS

El área de Igualdad ultima el calendario de actos por el Día Internacional de la Mujer

La programación alcanzará su momento culminante con la entrega de los Premios a personas y colectivos destacados en este campo

Coincidiendo con el ocho de marzo, Día Internacional de la Mujer, el área de Igualdad ha programado un calendario repleto de actividades que ponen de relevancia "la importancia de educar a la ciudadanía, y en especial a las futuras generaciones, en igualdad y de trabajar unidos para luchar contra las desigualdades y conseguir la igualdad

real que tanto anhelamos", señala la edil del ramo, María José de la Rosa.

Así, el Centro Cultural de La Villa será uno de los epicentros de la programación con la actuación solidaria de la Escuela de Arte Flamenco Fundación Cristina Heeren de Sevilla y el espectáculo 'De la voz al cuerpo', a cargo del Centro andaluz de

Danza.

Asimismo, los jóvenes también tendrán un papel protagonista este año con la impartición de un curso de formación en género e igualdad de oportunidades dirigido al grupo de voluntarios y voluntarias del área de Juventud, o el desarrollo de charlas y talleres para potenciar los valores de género en los IES de la

localidad.

Por su parte, las asociaciones de mujeres participarán en el tradicional reparto de flores y mantendrán un encuentro de convivencia en el parque El Majuelo, mientras que desde el Centro Municipal de Información a la Mujer se organizará una muestra de los trabajos realizados en sus talleres, así como la actividad 'Las mujeres en la historia de Sevilla. Visita Histórica'.

XIII premios a la Igualdad

El ocho de marzo, La Villa recibe la decimotercera edición de los Premios a la Igualdad, que reconocen la labor de personas, colectivos e instituciones del municipio que trabajan a favor de la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, "una excelente oportunidad para concienciar y sensibilizar a la ciudadanía rinconera con el fin de conseguir su implicación en la consecución de una igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres", sentencia de la Rosa.

Ya puedes comprar las entradas de los espectáculos de todo el año

CENTRO CULTURAL DE LA VILLA
de lunes a viernes de 10 a 12h y de 18 a 20h

CENTRO CULTURAL ANTONIO GALA
los lunes de 10 a 12h

Reservas de entradas de 12 a 13h en el teléfono 955 79 24 44



PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Ayuntamiento cede la antigua cámara agraria a diversos colectivos

Seis asociaciones, algunas ya ubicadas en las instalaciones, disfrutaron de este espacio en el que desarrollar sus actividades y proyectos

Buena parte de los colectivos del municipio tienen sus sedes en instalaciones que desde el Ayuntamiento se les han cedido "con el fin de que puedan des-

La antigua cámara agraria está ubicada en el casco histórico de La Rinconada

arrollar sus actividades de la mejor forma posible y sigan prestando servicio a la comuni-



El alcalde y la edil de Participación Ciudadana junto con los colectivos.

dad tal y como vienen realizando en sus diferentes ámbitos", como señala la delegada de Participación Ciudadana, Isabel Agüera.

Así, recientemente, el alcalde,

En total 1.528 metros cuadrados para los colectivos ubicados y para uso público

Javier Fernández, acompañado de Agüera, ha firmado los convenios de cesión de la que fuera

antigua cámara agraria a seis colectivos. Ubicada en el casco histórico de La Rinconada, ha pasado a ser propiedad municipal, por lo que se siguen ubicando allí los colectivos que ya estaban, como son la Coral Nuestra Señora de las Nieves, la asociación de Mujeres Progresistas 2000, y la Peña Motera de La Rinconada, a las que hay que sumar Cáritas de La Rinconada, el Club Ciclista BTT y UPA (Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos)-Sevilla.

"En total son 1.528 metros cuadrados, de los que el Ayuntamiento se reserva una parte para un futuro edificio público y en el que también se va a adecuar una sala para usos múltiples para utilización y disfrute de los colectivos y de la Administración", como ha explicado el alcalde durante la firma de convenios.

SOLIDARIDAD

Más de 50 jóvenes participan en una Gymkhana de Cooperación

Esta actividad recrea diferentes situaciones que tienen que afrontar personas con escasos recursos económicos en su vida diaria

El área de Cooperación Internacional del Ayuntamiento de La Rinconada organizó recientemente una gymkhana solidaria en la que más de 50 jóvenes de la localidad tuvieron la oportunidad de participar en esta actividad y experimentar las diferentes situaciones que tienen que afrontar en su vida diaria las personas con escasos recursos económicos.

Así, los participantes se dividieron en varios grupos para superar las distintas pruebas programadas y recopilar información en diferentes lugares del municipio acerca de cómo realizar una lista de la compra con muy poco dinero o cómo gestionar los gastos familiares en situaciones de crisis, entre otros temas. Más tarde, los jóvenes pusieron en común todas las pruebas recogidas y realizaron una reflexión final ape-

lando a los valores de solidaridad y cooperación.

En palabras de la edil del ramo, Isabel Agüera, "estas actividades aportan información sobre la situación en la que se encuentran los países empobrecidos y tienen como

finalidad incidir en la modificación de actitudes, la educación en valores y la adquisición de compromisos personales por parte de nuestros jóvenes para que colaboren a la hora de revertir estas situaciones de desigualdad".



Los participantes disfrutaron de una jornada de juegos.

COOPERACIÓN

Llega 'Afrícate 2013' los días 13 y 17 de marzo

La ONG Pacto por África vuelve a organizar estas jornadas de sensibilización con la que pretende acercar el continente vecino a todos los rinconeros

África vuelve a La Rinconada con una nueva edición, ya son cinco, de 'Afrícate', organizada por la ONG Pacto por África, y en colaboración con el Ayuntamiento de La Rinconada. Este programa ha recibido una de las subvenciones del área de

el Centro Joven 'La Estación' acoge una mesa redonda en la que se debatirá sobre el impacto de la crisis en los países receptores de Ayuda Oficial al Desarrollo.

El domingo 17 de marzo se dedicará todo el día a la convivencia y exposición de ONGD a partir de las 11.00 horas en el centro comercial La Paz. Así, los colectivos participantes montarán sus stands y se celebrará un mercadillo solidario donde no faltarán talleres infantiles, actuaciones y buena comida.

En palabras de la edil de Cooperación Internacional, Isabel Agüera, "en estos días, nuestro municipio se llenará de África, con lo que hacemos participe a la ciudadanía en la tarea de la cooperación y la solidaridad".

El 17 se dedicará a la convivencia y exposición de las ONGD en los comerciales de La Paz

Cooperación que destina a la línea de educación y sensibilización y que están dirigidos a la ciudadanía rinconera para que conozcan la realidad socioeconómica de estas zonas del mundo.

En esta ocasión, el 13 de marzo,

DEPORTES

La Carrera Popular San José cumple 30 años

Las inscripciones ya están abiertas y pueden realizarse de forma presencial o bien a través de correo electrónico

La Carrera Popular San José, una de las pruebas clásicas del municipio, celebra su 30 aniversario el próximo 17 de marzo, reuniendo a atletas de muy diversa condición, marca y motivación, cuyo denominador común es participar en una prueba plenamente consolidada en un entorno inigualable.

Los objetivos son dispares y van desde la competición pura y dura en busca de la victoria, a la de mejorar la propia marca personal, llevar a cabo una actividad física o

disfrutar de una jornada de convivencia en compañía de amigos y familiares. Las inscripciones ya están abiertas y pueden realizarse de forma presencial, en la Piscina

Cubierta o en el Pabellón Agustín Andrade, o a través del correo electrónico en pmd@aytolarinconada.es o pmd@pmdlarinconada.es

Desarrollo de las distintas pruebas

10:00 h.	Alevín Masculino, Alevín Femenino e Infantil Femenino 1.600 mts
10:15 h.	Infantil Masculino y Cadete Masculino y Femenino 2.300 mts
10:40 h.	Atletines Masculino 900 mts
10:45 h.	Atletines Femenino 900 mts
10:55 h.	Aniversario (No competitiva) 1.600 mts
11:15 h.	Júnior, Senior, Veterano Masculino y Femenino 11.000 mts

CONMEMORACIÓN

Carrera Aniversario

Con motivo del 30 aniversario de la Carrera Popular, además de la posibilidad de descargar un diploma virtual por participar, se organizará una carrera especial que se ha denominado 'Carrera para todos', en la que todas las personas que lo deseen, a partir de 16 años, podrán participar cubriendo una distancia de 1.600 metros apta para todo tipo de condición física.

El delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos, destacó al respecto que "la Carrera Popular San José es una prueba conocida en la provincia y fuera de ella, que recibe un gran volumen de participantes y que supone una cita obligada en el calen-

dario del medio fondo". Al respecto del 30 Aniversario añadió: "Queríamos organizar una prueba en la que tuvieran cabida todas las personas independientemente de su condición y forma física, para vivir una gran fiesta del deporte accesible a toda la ciudadanía".



Gran número de participantes.



1^{er} Concurso de Cuchareo

- 1 Tapas 1€
- 1 Jurado profesional + Facebook
- 1 Del 1 al 17 de Marzo de 2013
- 1 Premios: Cuchara de ORO, PLATA Y BRONCE



PARTICIPANTES

 An' Ca' la Tata

1. Albóndigas en salsa.
2. Espinacas con garbanzos.
3. Potaje de garbanzos con chorizo.

DIRECCIÓN

C/ Anibal González, 4
La Rinconada.
TIF: 664 30 66 56

 La Tahona

1. Albóndiguillas de choccos con patatas.
2. Cozuelita de trigueros con huevos de codorniz.
3. Cozuela de pollo con chícharos y gambas.

C/ Rosalía de Castro, 10
San José de La Rinconada.
TIF: 955 79 20 10

 La Parailta

1. Menudo casero.
2. Carrillada Ibérica "La Parailta".
3. Carne con tomate.

C/ Arlequines, esquina
C/ Primavera
San José de La Rinconada.
TIF: 666 64 73 06

 Pizburguer Nano's

1. Crema de calabacín y puerros a la nata con picatostes y virutas de jamón ibérico.
2. Callos a la madrileña.
3. Fabada asturiana.

C/ Carmen La Suspira, 12
San José de La Rinconada.
TIF: 955 79 31 12



 para Votar
fotografate con tus amigos y familiares consumiendo las tapas y cuelga tus fotos en la página de **facebook** de **Vive La Rinconada**



Deportes



Febrero de 2013

tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

La victoria ante La Barrera permite al San José seguir soñando con subir a

tn:

El Rinconada mantiene las esperanzas de subir tras golear en el Ramos Yerga al Torreblanca, al tener que disputar duelos fratricidas con todos los aspirantes al ascenso



Hay opciones

SODERINSA RINCONADA

Los mayores esperan rival y el filial toca la permanencia



El primer equipo espera para conocer al rival que le tocará en semifinales del duelo que enfrenta a Benalmádena y Triana, mientras el filial toca la permanencia tras ganar en la ida al Parque Madrid por 5-2.

MONTAÑISMO

ADR asciende los ocho picos más altos de Andalucía



La Asociación Amigos de Rinconada ha conseguido el reto que se propuso el pasado año y ha ascendido los picos más altos de cada provincia andaluza. Ahora, ya están preparando su próximo reto.

KÁRATE



El deportista local Borja Bueno, en un Villa de La Rinconada de Karate.

Borja Bueno, a las puertas del Nacional

Los karatecas más importantes de Andalucía se han reunido en La Rinconada con el fin de disfrutar de una jornada de convivencia y exponer sus últimos avances a la dirección técnica de la Federación Andaluza, que participa este fin de semana en el Campeonato de España en El Ferrol. Entre los preseleccionados ha estado Borja Bueno, el

primer deportista local en acudir a esta preselección. "La seleccionadora me ha transmitido su confianza desde que me vio en el Campeonato de Andalucía, en el que acabé tercero en mi categoría (-60 kilos) y me ha dicho que cuenta conmigo porque, aunque tengo que pelear mucho y esforzarme día a día, tengo un importante margen de mejora y de

crecimiento deportivo si sigo trabajando de la forma adecuada". Bueno pertenece al club local Shotokan, se muestra orgulloso de su pueblo, al que lleva por bandera, y traslada su agradecimiento a sus compañeros, seleccionadores y al Ayuntamiento. Al final, sólo irán los dos más veteranos de los cuatro convocados en el peso del rinconero.

LA ESTACIÓN RUGBY CLUB

Pleno de victorias en la segunda fase de la Liga

El conjunto ferroviario se impone al Puertollano y a El Ejido de forma clara y se consolida en lo más alto de la tabla de un grupo que completa el Portuense



El Ejido puso en apuros a La Estación con su extrema dureza.



Gori tuvo que ejercer como capitán por la baja de Charlie.

La Estación Rugby Club logró su segundo triunfo en otros tantos partidos de la segunda fase al imponerse a El Ejido por 13-8 en un partido marcado por la dureza durante algunas de sus fases, con varios encontronazos entre jugadores de uno y otro equipo, que al final se resolvió por la mayor madurez y experiencia de los ferroviarios.

El marcador final incluso se antoja corto para los méritos locales, aunque lo que importa es la victoria, que deja a los de Germán Camino en lo más alto de su grupo antes de verse las caras con el Portuense que aún duda si retirarse o no de la competición. Una semana antes, en Puertollano, los ferroviarios habían logrado traerse también la victoria de forma clara, por lo que están en el camino de convertirse en el mejor segundo.

Al margen de lo deportivo, el conjunto de rivales y los costosos y lejanos desplazamientos que implican, han hecho aflorar las quejas de la entidad hacia la Federación Andaluza de Rugby.

CAÑAMITO BIKE

El Circuito Provincial BTT corona a las hermanas Romero Barbero



Los deportistas más destacados del Circuito de BTT.

El Circuito Provincial BTT sigue con sus distintas pruebas en diferentes municipios, en las

que toman parte los jóvenes valores de la localidad, a través del club Cañamito Bike.

Los deportistas locales están bien posicionados, aunque destacan las hermanas Carmen y Carla Romero Barbero. La más pequeña, Carla, se ha coronado campeona provincial en categoría Principiantes Femenina, mientras que la mayor, en Infantil Femenino acabó cuarta en la última prueba y tercera en la general.

También cabe destacar al resto de participantes, entre los que figuran Celia e Irene Solana, Jesús Carmona, Alejandro y Claudio Hita, Pablo Fernández y Pablo Castañeda.

DEPORTE EN BREVE

TRES CALLES



La escuadra de Colegui se encuentra atravesando un pequeño bache en lo que a resultados se refiere. Los rinconeros están acusando las bajas y el derroche físico del inicio del Campeonato.

SAN JOSE F.S.



No atraviesa una buena racha de resultados el equipo de Aspas. La suerte en los momentos decisivos ha sido esquiva y en el plantel se observa excesiva ansiedad por marcar y resolver los partidos.

TENIS DE MESA



Las opciones de permanencia sufrieron un duro revés tras la derrota en casa ante el Cartagena por 1-5, en un partido en el que los cuatro primeros encuentros se resolvieron por la mínima.

BALONMANO



Las opciones de acabar segundos de su grupo y disputar la fase de ascenso se complican tras la derrota en casa ante el Jerez 24-28, que no deja margen de error alguno a los hombres de Manu Toledo.

RINCONADA

Se reengancha a la pelea enamorando a su afición



Alberto -aquí ante el Mosqueo-, le hizo un hat trick al Torrelblanca.



Abel fue titular ante el Torrelblanca y respondió a la confianza de Millán.

A fuerza de repetirlo, parece que Andrés Millán va a salirse con la suya y el Rinconada va a pelear hasta el final por el ascenso.

Cuando peor lo tenía, lejos de los puestos de arriba en la tabla y plagado de ausencias por culpa de las sanciones y las lesiones, el

equipo se reencontró con su mejor versión y pasó por encima del Torrelblanca, al que le endosó un set en blanco (6-0).

Por si no fuera suficiente, Alberto, que venía de varios partidos sin marcar coincidiendo con el bajón de los rinconeros, volvió a ver puerta a lo grande, con un hat trick ante los capitalinos. Y encima, la mayoría de los equipos que preceden al

Para el duelo ante el Villaverde, Andrés Millán recupera algunos efectivos para afrontar el choque con garantías

Rinconada en la clasificación pincharon, por lo que la jornada fue redonda. Aunque, sin duda, lo mejor de todo, es que Víctor Melli, lesionado de gravedad una semana antes en el empate blanqui azul con el Guillena (1-1), podrá evitar el quirófano y así estará antes con el resto de sus compañeros.

La próxima semana toca refrendar lo logrado ante el Villaverde.

SAN JOSÉ

Se resiste a dejar de luchar por el ascenso



Manu se ha convertido en el máximo goleador del equipo junto con Álvaro.

El San José se resiste a caerse definitivamente de la lucha por el ascenso a Tercera división. Tras

la derrota en Villanueva, que podía entrar en los planes de Juan Carlos Garzón, el equipo

tropezó de forma inesperada con La Carlota en el Felipe del Valle (1-2), donde pareció decir adiós a sus opciones, máxime tras las victorias de Lebrijana y Rociera. Pero una semana más tarde, ante un rival de mayor enjundia, con bajas y en un campo que no se le da especialmente bien, los azules ganaron a La Barrera (1-2) con remontada incluida, lo que da un plus de moral de cara a los dos duelos consecutivos en casa que tendrán los cañameros ante el Lora y la Lebrijana, donde se jugarán buena parte de las opciones que le restan de dar caza a los de Joaquín Hidalgo.

La peor noticia llegaba con la lesión de rodilla de Joaquín que, a falta de diagnóstico médico, temía que pudiera tener daños los ligamentos y sería, por tanto, baja de larga duración.

SAN JOSÉ LIGA NACIONAL

Gana en Huelva y empata en casa con el Don Bosco



El San José de Liga Nacional Juvenil sigue en la zona media alta del Grupo XIV, aunque no acaba de coger una buena racha de resultados. Cuando parecía que volvía su mejor versión al ganar al Recreativo de Huelva, no pudo pasar del empate en casa ante el Don Bosco cordobés.

CAÑAMERA VETERANOS

La irregularidad le descarta de la lucha por el título



El cuadro cañamero se encuentra en la zona noble, si bien está demasiado lejos del primer clasificado, el Pilas, y sigue siendo demasiado irregular, capaz de lo mejor y lo peor. En su último envite, ante el Isami en casa, cayó goleado por 2-5 en un mal partido local.

RINCONADA VETERANOS

Las ausencias cercenan sus opciones de estar arriba



Aunque el objetivo inicial no era otro que la permanencia, el buen arranque de Campeonato llevó a los rinconeros a soñar con cotas más altas, pero en los últimos encuentros, las numerosas ausencias y la escasez de fondo de armario han hecho que el equipo pierda fuelle.

El Reportaje

Liga Masterauto

Fútbol Sala

El balón ya rueda en la competición de mayor historia en el ámbito municipal

La nueva edición de la Liga Masterauto ya se encuentra en plena competición, a través de cuatro divisiones en las que confluyen un total de 63 equipos. En concreto, diez clubes se juegan el título en División de Honor, mientras que en Primera y Segunda se concentran 18 equipos, por 17 en Tercera. Entre los participantes, equipos históricos desde el inicio de la competición, junto con otros de reciente creación que siguen demostrando año tras año el potencial de la cantera de la localidad de la que, posteriormente, se nutren el Tres Calles y el San José Fútbol Sala. Precisamente, algunos de los principales baluartes de los equipos federados del municipio, comenzaron su andadura en el torneo doméstico rinconero o, incluso, compaginan ambas competiciones. En la edición 2013, tras cuatro jornadas disputadas, la igualdad es la tónica dominante en todas las categorías, como es habitual. De momento, los favoritos se sitúan en los puestos altos de la tabla, compartiendo esos privi-



El Trillo La Tronera se alzó con el título en la última edición de la Liga.

legios con equipos revelación que, habrá que esperar un poco, para saber si pueden seguir el ritmo de los llamados a estar arriba en cada una de las divisiones. En División de Honor, el vigente campeón, Trillo La Tronera, comparte la zona noble con San José Galaxy, La Estacada y Chiquitistán. en Primera, el líder es Bar Pepe, que quiere volver, varias campañas después, a la máxima categoría. En Segunda, Tiffosi 12, Bruhash, aluminios Carrasco y Juventina marcan la cabeza de la clasificación, mientras que en Tercera, Almonazar, uno de los

clásicos de esta competición, se mantiene en cabeza en busca de retornar a Segunda. El delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos, ha destacado que "esta competición es una señal de identidad del municipio, un torneo que reúne a los mejores jugadores de la localidad y un espejo en el que mirarse para otros municipios que intentan consolidar ligas locales de fútbol sala". Conforme avancen las jornadas se irán delimitando objetivos y se irán señalando los aspirantes a conseguir los ascensos, al igual que los que tendrán que sufrir para no descender.

Antonio Borrego

Locutor de Radio Rinconada

Un torneo de alta enjundia

Dicen que cuando un deportista deja de competir, acude a Ligas Locales, de Distrito o de Veteranos para matar el gusanillo de lo que ha sido su modo de vida. A menudo, en este tipo de partidos baja la intensidad, disminuye la presión y se produce una transformación en los objetivos. Pero no hay que engañarse. Los participantes quieren ganar a toda costa y eso hace que los encuentros se vivan al límite. Dicho de otro modo, es una milonga que el resultado pase a ser lo de menos para muchos de los competidores. Jugar la Liga Local reporta prestigio. Existe un respaldo publicitario de diferentes empresas que apuestan por ella y que se esfuerzan, como si de un mercado futbolístico se tratase, por fichar a los mejores jugadores para conseguir acabar lo más arriba posible. Los partidos tienen un gran seguimiento y, sobre todo en los más destacados, se dan cita una gran cantidad de público. Incluso hay clubes que se entrenan de cara a sus partidos. En definitiva, es un torneo serio, que ha ganado su repercusión en la localidad a base de años de duro trabajo.

LAS NOTAS

Sobresaliente



C.A. San José
Ajedrez

Sigue dando que hablar en los distintos torneos en los que participa. Ahora, prepara una simultánea para el 28-F y ha comenzado a trabajar con Alcohólicos Rehabilitados.

Notable



David López
San José F.S.

El capitán del cuadro cañanero ha dejado la práctica activa del fútbol sala, al no lograr alcanzar su mejor nivel por culpa de las continuas lesiones. Suerte.

Aprobado



José Manuel Zea
C.T.M. San José

El joven jugador local ha participado en el campeonato Estatal de su categoría, en el que ha plantado cara a deportistas de elite del tenis de mesa nacional.

Suspense



F.A.R.
Rugby

Lamentable sistema de competición ideado por el organismo que debe velar por los clubes, con desplazamientos entre zonas muy alejadas, muy costosos para las entidades.

Lesión

Víctor Mellí
Jugador del Rinconada



El defensa se rompió los ligamentos del tobillo ante el Guillena y tuvo que ser evacuado en helicóptero del Campo Municipal de El Ronquillo.

Homenaje

Pincha
Ex jugador del Tres Calles



Los rinconeros han brindado un merecido homenaje al mejor goleador de su historia, en un emotivo acto entre los aplausos del Agustín Andrade.

XI Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

A.D. San José



1. Álvaro 41 pts
2. Manu 41 pts
3. Mimi 37 pts
4. Kiki 33 pts
5. Sosa 30 pts

Rinconada U.D.



1. Alberto 37 pts
2. Gallardo 37 pts
3. Niza 35 pts
4. Perales 35 pts
5. Sedeño 35 pts

CARNAVAL 2013

‘Cada una en su casa y yo en la de todas’, primer premio

La chirigota rinconera convence al público del Antonio Gala, mientras la comparsa alcalaína ‘La Hermandad’ gana en la modalidad

El jurado del XXVI Concurso de Agrupaciones Carnavalescas de La Rinconada echó el telón coronando a las agrupaciones vencedoras en 2013. En chirigotas, el primer premio fue para Jorge de la Rosa, con su innovadora propuesta ‘Cada una en su casa y yo en la de todas’, que hizo disfrutar al público desde el primer momento. Tras ellos, se situó la chirigota alcalaína ‘Ella baila sola’, mientras que Los Surferos, con ‘Pa lo que quieran mandar’ se llevaron el tercer premio. ‘Reformas Milagritos’ y ‘Mari la Exploradora’ fueron cuarta y

quinta. Además, las otras chirigotas locales que tomaban parte en el certamen se quedaron en semifinales, ‘Lo que diga don Manué’, y en preliminares, ‘Cualquiera nos maneja’.

Por su parte, la comparsa ‘La Hermandad’, de Paco Ruiz, se llevó el primer premio en la modalidad gracias a su ritmo musical, que puso al teatro a bailar su ya famoso ‘Agua de coco’. Por detrás, se situó la comparsa sevillana ‘El Obrero’ y la agrupación de José Antonio Alvarado, ‘Los viajes de Amelia’. La única agrupación local que participaba

en esta modalidad, ‘La Unión’, de David Ruiz Félix, ocupó el cuarto lugar del concurso, mientras que la agrupación alcalaína ‘Don Pepito’ cerró el cupo de las participantes en la final.

En esta edición, un total de once chirigotas y trece comparsas se han subido a las tablas del Antonio Gala, a las que habría que añadir la agrupación ‘Nadando voy’, nacida de la cantera en el programa de fomento del carnaval que llevan a cabo el Consistorio y el C.E.I.P. Azahares y que deleitó a los asistentes con sus coplas en la gran Final.



La chirigota de Jorge de la Rosa, ‘Cada una en su casa y yo en la de todas’.



La comparsa alcalaína ‘La Hermandad’, primer premio en el Antonio Gala.



La comparsa de David Ruiz, Canguro, ‘La Unión’, en el Antonio Gala.

‘La Unión’, mejor piropo a La Rinconada

Como viene siendo habitual, desde la apertura del concurso a toda la provincia, el jurado del certamen de La Rinconada eligió, además de los premios, la mejor letra al municipio. En este caso, la comparsa ‘La Unión’, de David Ruiz, se llevó el galardón.



Los Surferos se llevaron el tercero con ‘Pa lo que quieran mandar’.

Clasificación XXVI Concurso Agrupaciones

Nombre	Modalidad	Localidad	Puntos
Cada una en su casa y yo...	Chirigota	La Rda	1.302
Ella baila sola	Chirigota	Alcalá G.	1.300
Pa lo que quiera mandar	Chirigota	La Rda	1.268
Reformas Milagritos	Chirigota	Sevilla	1.250
Mari la Exploradora	Chirigota	La Rda	1.198
Los chicos del cloro	Chirigota	Sevilla	764
Lo que diga Don Manué	Chirigota	La Rda	710
Exterminaciones S.L.	Chirigota	Camas	379
Mamporrero, alta escuela...	Chirigota	Burguillos	376
Los Aparentadores	Chirigota	Sevilla	356
Cualquiera nos maneja	Chirigota	La Rda	338

La Hermandad	Comparsa	Alcalá G.	1.318
El Obrero	Comparsa	Sevilla	1.275
Los viajes de Amelia	Comparsa	Sevilla	1.269
La Unión	Comparsa	La Rda	1.248
Don Pepito	Comparsa	Mairena A.	1.246
Divino Tesoro	Comparsa	Mairena A.	804
Los Satirones	Comparsa	Alcalá G.	789
Sin Ataduras	Comparsa	Alcalá G.	381
Las Lunáticas	Comparsa	Alcalá G.	378
La Guerra del Hambre	Comparsa	Sevilla	357
La Injusta	Comparsa	Alcalá G.	352
Magia Negra	Comparsa	Mairena A.	342
El Betunero	Comparsa	Alcalá G.	-



La chirigota Lo que diga don Manué.



La chirigota ‘Cualquiera nos maneja’.



Pilar Escudero con el Jurado.



‘Mari la Exploradora’ debutó, en su tercer año en las tablas, en la gran final.



El colegio Azahares disfrutó en las tablas con la comparsa ‘Nadando Voy’.

CARNAVAL RINCONADA

La Rinconada se viste de Carnaval

Los pasacalles infantil y adulto ponen de manifiesto la originalidad y las ganas de disfrutar de los vecinos

Tras el Concurso, el Carnaval salió a las calles de La Rinconada para hacer las delicias de pequeños y mayores. El viernes, tras el Festival Infantil a cargo de Mili & Baby, se celebró el desfile de disfraces y el pasacalles infantil, antes del Pregón y el baile del Sombrero. El sábado se celebró el pasacalles y el

desfile de disfraces adulto, con el baile del Tiburón amenizado por la orquesta Musical Dream. Por último, el domingo, tras el festival infantil a cargo de Fantasías Animadas, se celebró el baile del luto y el fin de fiestas, con fuegos artificiales, tiburón bolo y toro de fuego.



Una gran montaña rusa desfiló por las calles de La Rinconada.



El Ecce Homo no faltó a la cita.



El rey no se libró de la parodia.



FRANCISCO JOSÉ QUILES

Historia añeja carnavalera en la celebración del Pregón

Francisco José Quiles Ramos, más conocido como Nene, fue el encargado de realizar el Pregón del Carnaval 2013. Después de muchos años cantándole a La Rinconada con la chiringota de Jorge de la Rosa, y con la satisfacción de haber conseguido el primer premio en el Concurso de Agrupaciones, se volvió a subir a las

tablas del Antonio Gala, con multitud de compañeros, de su chiringota y de otras agrupaciones locales clásicas como Los Surfistas y repasó algunas de sus vivencias a lo largo de los años que lleva cantándole a su tierra, en lo que fue un repaso a algunas de las más grandes chiringotas que han desfilado con el concurso. Como desta-

caba él mismo, "pregonar el carnaval en tu pueblo, con la de agrupaciones, coplas y anécdotas que tenemos a las espaldas, es algo muy grande, un momento especial que quiero vivir rodeado de mis amigos de toda la vida". Y así fue, un homenaje recíproco de grandes carnavaleros rinconeros sobre el Antonio Gala.



Francisco José Quiles, Nene, luce la placa conmemorativa junto a su gente.

DISFRACES

II Certamen de Coplas Infantil con actuaciones en el Antonio Gala

Por segundo año consecutivo, el C.E.I.P. Azahares, en colaboración con el Ayuntamiento de La Rinconada, celebró el certamen de coplas infantil, en el que participaron todos los cursos del centro educativo. Gracias a la implicación del profesorado, que se volcó un año más con esta iniciativa y de la colaboración de algunos padres y madres, la mañana del viernes, 8 de febrero, el Antonio Gala volvió a vestirse de lo más puro carnaval, con el sello de autenticidad rinconera que sólo produce el compás que nace de la cantera. Un año más, los jóvenes comparsistas y chiringoteros locales demostraron que la salud de la fiesta en el municipio es inmejorable y que el futuro está asegurado.

PASACALLES

San José consolida el viernes de Carnaval

Mucho colorido en el Parque de los Pintores y en la plaza Alonso Cano

Las calles de San José se convirtieron en una fiesta de disfraces la tarde del viernes de carnaval, tras la actuación de la Compañía Majareta, con el pasacalles y el desfile infantil, que llenó de luz y color las calles del municipio.

En el Centro Cultural de La Villa, la banda de música Cristo del Perdón realizó la tercera edición de Carnavatis Musicales,

donde contó con la chirigota 'Los Prometíos'.

Por la noche, la plaza Alonso Cano disfrutó del Baile del Antifaz, amenizado por Millenium. Este tercer día de fiesta en San José, que se inauguró el año pasado ha calado rápidamente en la población y se ha consolidado entre la ciudadanía

El sábado tuvo lugar un largo desfile de disfraces adulto, con tipos recurrentes por las calles del municipio que culminaron en el Baile de Disfraces, que volvió a estar amenizado por Millenium.

El domingo repitió el festival infantil con Titarayana y se cocinó una gran paella como fin de fiestas para todos los asistentes.



El carnaval de San José vibró con un numeroso grupo de paracaidistas.



Los cuentos infantiles son un valor seguro en los disfraces de los más pequeños.



X NOCHE CARNAVALESCA

Antonio Martín y Vera Luque, invitados de Cádiz en La Villa

El Centro Cultural de La Villa acogerá la décima edición de la Noche Carnavalesca, con las actuaciones de las agrupaciones locales mejor clasificadas en el Concurso del Antonio Gala, así como de una chirigota y una comparsa finalistas en el Carnaval de Cádiz. Las represen-

tantes locales en la cita que pone el broche de oro al Carnaval 2013 serán 'Cada una en su casa y yo' en la de todas, con autoría de Jorge de la Rosa y Manuel Campos Rodríguez, primer premio local y la comparsa de David Ruiz Félix, Canguro, 'La Unión', cuarto premio en el Antonio

Gala. Por su parte, el primer premio de comparsas en el Falla, 'La Comparsa del Genio', con la autoría de Antonio Martín y la dirección de Ángel Subiela, y la chirigota de José Antonio Vera Luque, 'Los Erasmus pocos y parió la abuela', tercer premio en el Concurso gaditano.



La comparsa del Genio, de Antonio Martín, con dirección de Angel Subiela.



carrera popular

"San José"

17 marzo 2013

Inscripciones del 20 de febrero al 13 de marzo en el Patronato de Deportes de La Rinconada.

30
ANIVERSARIO
patronato de deportes
deportivo de la Rinconada
el deporte a tu alcance

Inscripciones: 3 €uros, para junior, senior y veteranos, resto categorías gratis.
 Los llegados a meta, recibirán una bolsa con obsequios.
 Hora de comienzo: a partir de las 10 de la mañana

organiza:  

colaboran:        

Fundación         

      

JUVENTUD

La Rinconada entrega los Premios Joven con Talento 2012

Estos galardones reconocen el trabajo, esfuerzo y dedicación de jóvenes y colectivos que han destacado en las modalidades de participación y voluntariado, creación cultural, emprendizaje y mejor expediente académico

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, y el director general del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ), Raúl Perales, acompañados del coordinador provincial del IAJ, Francisco Bernal, la delegada de Juventud del municipio, Trinidad Romero y una amplia representación del Gobierno local, han presidido la primera edición de los Premios La Rinconada Joven con Talento 2012 que se ha celebrado en el centro joven 'La Estación'. Con estos galardones el Ayuntamiento reconoce el trabajo, esfuerzo y dedicación de jóvenes y colectivos que han destacado en las modalidades de participación y voluntariado, creación cultural, emprendizaje y mejor expediente académico.

La encargada de abrir el acto ha sido la edil de Juventud que ha señalado que "creemos firmemente en los jóvenes, en sus ideas y en que no sólo serán el futuro, sino que también forman parte del presente. Por ello seguimos apostando desde el área con una programación fuerte, con actividades consolidadas, con nuevas ideas y proyectos que los mismos chavales nos ofrecen y que nosotros escuchamos, porque ellos mejor que nadie saben lo que necesitan".

Asimismo, durante el acto, el director del IAJ expresó que "ante la imagen en numerosas ocasiones que se proyecta sobre los jóvenes, es importante que existan este tipo de reconocimientos, porque cuando los premiamos estamos valorando su trabajo y nos marcamos unos horizontes, que nos sirven para caminar, seguir adelante y que sean referente de los jóvenes de La Rinconada".

Los premiados

El primer galardón fue para

Ricardo Cortés Bonilla, premio al mejor expediente académico del municipio del curso 2011/2012 en bachillerato, con una nota de 10 sobre 10, destacando su entrega y dedica-

ción en esta fase de estudios para obtener la máxima calificación posible, que viene a sumar a una nota de 9,55 al término de la ESO y de 13,88 sobre 14 en las pruebas de selectividad.

A continuación, Alberto García-Baquero Vega fue reconocido con el premio al emprendizaje por su contribución al mundo de los videojuegos con la creación y participación en

distintas empresas relacionadas con este sector; además del diseño de diversos juegos y aplicaciones de gran notoriedad para los smartphones y el desarrollo del primer sistema de apuestas por internet para la Eurocopa de fútbol de 2008.

Seguidamente se entregó el premio a la creación cultural, destacando la pasión y el trabajo literario de Salvador Ortiz Serradilla, autor de la novela 'Cera de Babilonia', que se encuentra en estos momentos en su segunda edición, al tiempo que ha realizado un teaser de la misma, el paso previo para convertirla en un cortometraje. Finalmente, en la modalidad de participación y voluntariado, el premio recayó en el grupo de voluntariado del área de Juventud, un grupo que nació hace más de 25 años como colaboradores en las actividades deportivas locales y que a través de su esfuerzo, responsabilidad y solidaridad han posibilitado el desarrollo de un amplio abanico de iniciativas, programas y acciones que han repercutido en la mejora de la calidad de vida de los vecinos y vecinas de La Rinconada. En este tiempo más de 1.500 personas han sido voluntarias del área. Javier Fernández les hizo entrega del premio y felicitó a todos los premiados "tenéis un futuro espléndido, sois una fuente de creatividad, de conocimiento, poseéis la fuerza y la ilusión necesarias para hacer lo que queráis". Además, añadió: "Hay que reconocer el trabajo y el talento, era importante por tanto reconocer la labor de estos hombres y mujeres, sacarlos del anonimato. Hoy estamos demostrando que con esfuerzo, sacrificio y entrega todo es posible, hay futuro y tenemos que tener confianza en los jóvenes". La sorpresa de esta gala tuvo lugar con la mención especial al presentador del evento, Sergio Moreno Ruiz, reciente ganador del Premio Sevilla Joven 2012 en la categoría de Solidaridad, por ser un referente, en palabras de Fernández "de cooperación y conciencia social, de trabajo por los demás, siempre desinteresado y generoso". La entrega de premios estuvo amenizada por la actuación del grupo local Teiwaz Troop, en una tarde dedicada exclusivamente a la Juventud.



El Centro Joven 'La Estación' acogió la entrega de premios. Foto de familia de los premiados.



Ricardo Cortés Bonilla.



Alberto García-Baquero Vega.



Salvador Ortiz Serradilla.



Voluntariado del área de Juventud.



Sergio Moreno Ruiz.



Grupo Teiwaz Troop.

Rinconeros

en el exterior

¿Conoces algún rincón que viva fuera de la localidad y quiera recibir nuestro Toma Nota?

¡Envíaselos gratuitamente!

¡Envíaselos gratuitamente!

Envíanos sus datos a:

TN / Ayuntamiento de La Rinconada (Plaza de España, 6. CP 41309)

o por email: premsa@aytolarinconada.es



HORARIOS Y RECORRIDO



CONSULTORIO CIGINES	Pza. Quintero León y Quiroga	Avda. Unión-Rinconada	Plaza de Inventores (Pabellón)	ESTACIÓN RENFE	Avda. de Bollores	Ctra. BÉTICA
6:40	6:45	6:50	6:55	7:00	7:15	7:20
7:10	7:15	7:20	7:25	7:30	7:45	7:50
7:40	7:45	7:50	7:55	8:00	8:15	8:20
8:10	8:15	8:20	8:25	8:30	8:45	8:50
8:40	8:45	8:50	8:55	9:00	9:15	9:20
9:10	9:15	9:20	9:25	9:30	9:45	9:50
9:40	9:45	9:50	9:55	10:00	10:15	10:20
10:10	10:15	10:20	10:25	10:30	10:45	10:50
10:40	10:45	10:50	10:55	11:00	11:15	11:20
11:10	11:15	11:20	11:25	11:30	11:45	11:50
11:40	11:45	11:50	11:55	12:00	12:15	12:20
12:10	12:15	12:20	12:25	12:30	12:45	12:50
12:40	12:45	12:50	12:55	13:00	13:15	13:20
13:10	13:15	13:20	13:25	13:30	13:45	13:50
13:40	13:45	13:50	13:55	14:00	14:15	14:20
14:10	14:15	14:20	14:25	14:30	14:45	14:50
14:40	14:45	14:50	14:55	15:00	15:15	15:20
15:10	15:15	15:20	15:25	15:30	15:45	15:50
15:40	15:45	15:50	15:55	16:00	16:15	16:20
16:10	16:15	16:20	16:25	16:30	16:45	16:50
16:40	16:45	16:50	16:55	17:00	17:15	17:20
17:10	17:15	17:20	17:25	17:30	17:45	17:50
17:40	17:45	17:50	17:55	18:00	18:15	18:20
18:10	18:15	18:20	18:25	18:30	18:45	18:50
18:40	18:45	18:50	18:55	19:00	19:15	19:20
19:10	19:15	19:20	19:25	19:30	19:45	19:50
19:40	19:45	19:50	19:55	20:00	20:15	20:20
20:10	20:15	20:20	20:25	20:30	20:45	20:50
20:40	20:45	20:50	20:55	21:00	21:15	21:20
21:10	21:15	21:20	21:25	21:30	21:45	21:50
21:40	21:45	21:50	21:55	22:00	22:15	22:20
22:10	22:15	22:20	22:25	22:30		

LA RINCONADA- SAN JOSE DE LA RINCONADA
HORARIO DE INVIERNO LABORABLES



MEDIO AMBIENTE

Premios a los ganadores del IV Concurso de graffiti verde

La protección ambiental, el ahorro energético o la reducción de emisiones de CO2 son algunos de los temas que los galardonados han plasmado en sus pinturas

Los delegados de Medio Ambiente y Juventud, Francisco Manuel Díez y Trinidad Romera, respectivamente, entregaron recientemente los premios de la IV edición del concurso de graffiti verde 'Porque tu pintas mucho en el medio ambiente'.

Durante el acto, Romera quiso poner en valor "el trabajo de los jóvenes talentos del spray que, a lo largo de estos últimos años, habéis contribuido a consolidar el graffiti como actividad de creación cultural

entre los jóvenes y como vehículo para la concienciación y la sensibilización ambiental". Por su parte, Díez señaló que "la lucha por preservar el medio ambiente y paliar los graves efectos del cambio climático es un tema de actualidad entre los más jóvenes, por lo que debemos seguir trabajando conjuntamente para concienciar a nuestros vecinos en aspectos como el ahorro energético, la utilización de fuentes de energía renovables o el cuidado del entorno que nos

rodea".

El primer premio recayó en Raúl Agudo Martínez, que fue obsequiado con un cheque por valor de 250 euros, los segundos clasificados, Miguel Ángel Canseco Macías y Julio Utrera Quiñones, obtuvieron una gratificación de 150 euros, mientras que el ganador del tercer premio, Guillermo Galisteo Solís, recibió 75 euros.

En total, una decena de graffiti-eros con edades comprendidas entre



Los ediles de Medio Ambiente y Juventud con el ganador del certamen.

los 14 y los 35 años participaron en la fase final y pintaron sus obras en los muros del cine de verano del núcleo de San José, basándose en

temas como la protección ambiental, el respeto al entorno, el uso de energías alternativas o la reducción de emisiones de CO2.

COLABORACIÓN

Los jóvenes ya pueden apuntarse como voluntarios

El plazo se cierra el 14 de marzo y los interesados deben tener como mínimo 15 años

El área de Juventud abre el plazo de inscripción para pertenecer al grupo de voluntariado, "un

colectivo que lleva más de 25 años colaborando en las actividades del área y que a través de su esfuerzo,

responsabilidad y solidaridad ha posibilitado el desarrollo de iniciativas y programas que han mejorado la calidad de vida de la ciudadanía rinconera", señala la máxima responsable de la concejalía, Trinidad Romera.



Imagen de voluntarios.

El requisito fundamental es tener cumplidos los 15 años, si bien a partir de los 12 años los jóvenes pueden apuntarse en el grupo de colaboradores que se ha creado recientemente. El plazo para apuntarse se cierra el 14 de marzo.

Más información en el centro joven 'La Estación', llamando al teléfono 95 479 39 00 o enviando un correo electrónico a juventud@aytolarinconada.es.

OCIO

Abierto el plazo de inscripción para las ligas deportivas de Diversia 180º

Los jóvenes interesados en participar pueden apuntarse hasta el próximo 20 de marzo

Con vistas al desarrollo de la nueva edición del programa de ocio nocturno alternativo para jóvenes Diversia 180º, el área de Juventud abre el plazo de inscripción para las distintas ligas deportivas que se desarrollarán a lo largo del programa, desde el 5 de abril hasta el 12 de julio.

En palabras de la edil del ramo, Trinidad Romera, "estas ligas son una señal de identidad de Diversia y tienen una gran acogida entre los chavales, conjugando el espíritu competitivo con la adquisición de hábitos saludables".

Este año se presentan cuatro modalidades deportivas para participar: tenis, con una cuota de ins-

Todos los partidos ligeros se jugarán en estadios deportivos los viernes por la noche

cripción por persona de 8,21 euros, pádel, donde cada pareja deberá abonar 16,42 euros para apuntarse, baloncesto, con una cuota de inscripción de 13,35 euros por equipo

(conjuntos de 3x3), y fútbol, donde los equipos deberán aportar 51,35 euros más 20 de fianza y podrán apuntarse en dos modalidades: de 13 a 17 años y de 18 a 30 años.

Todos los partidos ligeros se jugarán en polideportivos los viernes por la noche y el plazo para inscribirse estará abierto hasta el 20 de marzo.

Más información y recogida de solicitudes en el centro joven 'La Estación', calle San José, 38, llamando al teléfono 95 479 39 00 o enviando un correo electrónico a juventud@aytolarinconada.es.

FORMACIÓN

Juventud pone en marcha un nuevo curso de fotografía avanzada

El Centro Joven 'La Estación' se convierte en punto de encuentro y creatividad para los amantes de esta modalidad artística

Un total de 20 jóvenes acuden cada viernes y sábado al centro joven 'La Estación' para asistir al nuevo curso de fotografía avanzada que ha puesto en marcha el área de Juventud. Esta acción formativa, de 40 horas de duración, "permitirá a los participantes adquirir los conocimientos para sacar el máximo partido al manejo de las cámaras digitales, potenciando su ingenio y creatividad a través de una modalidad artística que tiene un gran

éxito, seguimiento y aceptación entre los jóvenes rinconeros", destaca la edil del ramo, Trinidad Romera.

A lo largo de un mes, los alumnos impartirán teoría fotográfica, ahondando en el aprendizaje de las técnicas y herramientas de manipulación y retoque digital a través de la utilización de programas como Lightroom II - III o Photoshop CS4, además de participar en sesiones de estudio en las que aplicarán todo lo aprendido.

ESTE PODRÍA SER TÚ LOCAL

LOCALES COMERCIALES
POR 1€ AL DÍA *
1€



*** LOCALES COMERCIALES POR 1€ AL DÍA
DURANTE LOS SEIS PRIMEROS MESES**

PLAZAS DE GARAJE AL 50%

**VIVIENDAS EN ALQUILER
CON OPCIÓN A COMPRA**

PARCELAS Y NAVES INDUSTRIALES



SODERINSA VEINTIUNO C/VEREDA DE CHAPATALES 1

TLF: 955 790 570

www.soderin.com

EMPRENEDORES

Gennova Scientific, una empresa internacional de Biotecnología

El parque empresarial Cádiz 1 alberga esta empresa cuyo campo de actuación se engloba dentro del sector del diagnóstico in Vitro para la salud humana y dispone de un departamento de I+D+i

El alcalde, Javier Fernández, acompañado del delegado de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito, ha visitado las instalaciones de la empresa Gennova Scientific ubicada en el parque empresarial Cádiz 1.

El director general, Ángel Gómez López, los ha guiado durante la visita, mostrándoles las instalaciones e informándoles acerca del trabajo que realizan.

Gennova Scientific es una empresa internacional de Biotecnología cuyo campo de actuación se engloba dentro del sector diagnóstico in Vitro (IVD) para su uso en diversas especialidades médicas como anatomía patológica, inmunología, microbiología, hematología, biología molecular y genética.

"Estamos especializados en la producción de reactivos y anticuerpos que se aplican en el diag-

nóstico de enfermedades de distinto origen. Nuestro objetivo es proporcionar la máxima calidad en la producción de anticuerpos innovadores para el diagnóstico in Vitro, así como desarrollar productos novedosos como herramienta del diagnóstico clínico", explicó el director durante la visita.

La empresa se fundó en 2009 a partir de la iniciativa privada y hace más de un año se instalaron en el municipio lo que supuso una inversión de 1,2 millones de euros, sin IVA, para lo que Soderinsa Veintiuno le gestionó ayudas por valor de alrededor de 488.000 euros a través de la Agencia IDEA y del Ministerio de Economía y Hacienda. Gennova Scientific creó 9 puestos de trabajo nuevos.

En la visita, el primer edil destacó "la importancia de que este tipo de empresas punteras se instalen en La Rinconada, lo que demuestra que disponemos de unas instalaciones y comunicaciones excelentes, y desde la empresa pública contribuimos con técnicos especializados para ayudar a que se

P.I. CÁÑAMO 1



El alcalde visitó las instalaciones de la empresa.

empresan nuevos negocios". Además añadió, "Gennova Scientific avanza cada día en el descubrimiento de soluciones a enfermedades, una labor encomiable y nos llena de orgullo que se realice en nuestro municipio".

En la actualidad cuenta con 14 profesionales especializados en bioquímica, biomedicina, biotecnología y Medio ambiente, junto con profesionales especializados en marketing y comercio internacional. "El trabajo conjunto nos permite avanzar en el creciente mercado competitivo de la biotecnología, convirtiéndonos en una empresa líder en este sector", explicó Gómez López.

Gennova Scientific cuenta con distribuidores en Europa, Medio Oriente, concretamente en Jordania, Egipto, Kuwait, Emiratos Árabes y Qatar. También en Asia comercializan en Pakistán, Indonesia, Kazajistán, Corea y China, aunque es en América Latina donde llevan más tiempo, 12 años, y distribuyen en Costa

Rica, República Dominicana, Brasil, y Cuba. Asimismo, estudian el mercado africano y ya han trabajado con Angola.

Poseen un amplio catálogo de anticuerpos y reactivos para múltiples especialidades diagnósticas, técnicas moleculares como sondas de hibridación in situ, las cuales determinan la secuencia del ADN, lo que permite detectar mutaciones, amplificaciones, deleciones o ausencias de material genético que se asocian a distintas patologías o detectar la presencia de virus o bacterias causantes de enfermedades. Recientemente han incorporado la producción de nano-partículas.

"La demanda del diagnóstico por técnicas especiales o para tener una segunda opinión, es cada vez mayor y requieren de especialistas cualificados, nosotros tenemos especialistas y equipamiento lo que nos permite ofrecer también servicios externos en diagnóstico oncológico, de enfermedades infecciosas".



En la actualidad cuenta con 14 profesionales especializados.

APOYO EMPRESARIAL

El CADE ofrece una nave para alojamiento empresarial

Los empresa que ocupe el edificio se beneficiará de los servicios gratuitos que presta Andalucía Emprende

El Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de La Rinconada, gestionado por Andalucía Emprende, Fundación Pública Andaluza, pone a disposición de los empresarios y emprendedores del municipio una nave industrial para el alojamiento empresarial gratuito, "un

paso más para favorecer la dinamización del tejido empresarial del municipio y apoyar a los pequeños comercios para que puedan seguir mejorando sus prestaciones y compitiendo en su sector de mercado", señala la responsable de Zona Sierra Norte y Vega del Guadalquivir, Isabel

Agüera.

Así, la empresa que ocupe la nave podrá desarrollar su actividad por un período máximo de tres años sin tener que correr con gastos por el alquiler o la compra de un local y se beneficiará de los servicios gratuitos que facilita Andalucía Emprende en sus cen-

tros a todos los emprendedores, tales como asesoramiento técnico especializado, formación, constitución, tutorización para el des-

Uno de los requisitos a valorar es que la empresa o proyecto tenga capacidad para generar dos o más empleos

arrollo del proyecto y ayuda en la búsqueda de vías de financiación, entre otros. En palabras de Agüera, "con estas acciones pre-

tendemos fomentar la cultura emprendedora local y apoyar la creación de empresas y empleo en el territorio".

Entre los requisitos establecidos para la ocupación de esta nave, se valorará especialmente que la empresa o proyecto susceptible de ocuparla tenga capacidad para generar dos o más empleos, que su actividad sea innovadora y que utilice el espacio disponible para el desarrollo del trabajo diario.

Los interesados en solicitar este alojamiento pueden acercarse a las oficinas del CADE, ubicadas en la calle Vereda de Chapatales o llamando a los teléfonos 95 512 01 48 y 671 536 929.

Cultura

El 15 de marzo, Tonia Tailor Company y Saint Denis Producc., con la colaboración de Varuma Teatro traen 'Lisístrata. Una comedia musical'

'En primera F1L4' acerca las artes escénicas a los colegios

El área de Cultura pone en marcha este programa, junto con las compañías residentes en la Nave 19, con el objetivo de acercar el teatro a los escolares de los centros de educación Infantil y Primaria del municipio



Búho Teatro.



Maluka Peka.



Deguace Teatro.

Los Centros Culturales de La Villa y Antonio Gala acogen en sus tablas el programa 'En primera F1L4' puesto en marcha por el área de Cultura, junto con las compañías residentes de la Nave 19 que alberga el Centro de Creación del Títere y la Marioneta.

"El objetivo de esta campaña es

acercar las artes escénicas a nuestros niños y niñas matriculados en los Centros de Educación Infantil y Primaria del municipio, así como en esta primera edición, a bebés de la Escuela Infantil 'Gloria Fuertes'", señala la delegada de Cultura, Nadia Gallardo.

Así, durante los meses de febrero, marzo, abril y mayo, los teatros

municipales acogerán la celebra-

Los meses de febrero, marzo, abril y mayo
habrá dos funciones
teatrales diarias

ción de dos funciones teatrales

cada día, a las 10.00 y a las 12.00 horas que correrán a cargo de las compañías de la Nave 19. Para ello, se han seleccionado cinco espectáculos de tres compañías experimentadas en la producción y creación de espectáculos dirigidos al público infantil.

"Para muchos de los asistentes será su primer acercamiento al

teatro, su primera incursión en el mundo de la cultura", explica Gallardo.

Maluka Peka interpretará 'Blanco-có' para los más pequeños y 'Aquí no llueve' para alumnos de tercer ciclo de Primaria. La compañía Deguace Teatro sorprenderá a los alumnos de Infantil con 'La princesa Pianoforte' y 'Cuentos de Pan y Pimiento' para los estudiantes de Primaria. Esta obra ganó el Premio Compañía Revelación de la Feria de Teatro en el Sur 2006, y ha recorrido los más prestigiosos festivales y circuitos nacionales. Búho Teatro transportará a los de segundo ciclo de Primaria al desierto con

Tres compañías
pondrán en escena
historias divertidas,
originales y únicas

'Contando joboras'. En definitiva, cinco propuestas de calidad, innovadoras y que marcarán un antes y un después en la visión cultural de los niños y niñas que asistan.

Cada espectáculo va acompañado de una ficha didáctica, que facilitará la comprensión del mismo antes, durante y después de la función.

CENTROS CULTURALES

La Villa toma el relevo de la programación de los teatros

Un espectáculo de danza a cargo del Centro Andaluz de Danza y una divertida comedia musical, 'Lisístrata', dan inicio al mes de marzo. El público que lo desee puede adquirir ya las entradas de los espectáculos de todo el año

El Centro Cultural Antonio Gala cede el testigo a La Villa para que reciba la programación teatral de este primer semestre del año. La primera quincena del mes de marzo arranca fuerte y el Centro Andaluz de Danza traerá a las tablas 'De la voz al cuerpo', en el que bailarines y bailarinas del centro interpretarán piezas en las que reflejarán todas las técnicas aprendidas, la fusión de disciplinas distintas y

la participación de alumnos en otras especialidades.

El 15 de marzo, Tonia Tailor Company y Saint Denis Producc., con la colaboración de Varuma Teatro pondrán en escena 'Lisístrata. Una comedia musical', una divertida comedia de situación provocada por la abstinencia sexual impuesta por las mujeres y adaptada a un tipo de musical muy diferente. Atenas está enfrascada en una

guerra fratricida contra los espartanos que dura ya más de treinta años. Lisístrata, una mujer ateniense, harta de que los maridos y los hijos no estén en sus casas con las mujeres, encuentran la manera de acabar con la guerra y convoca a todas las mujeres de Grecia para proponerles una estratagema: huelga sexual contra los hombres.

Interpretación, música, baile y danza se dan cita en esta obra.



'Lisístrata. Una comedia musical'.

Por otro lado, toda aquella persona que desee comprar las entradas a los espectáculos de todo el semestre ya puede hacerlo, bien en La Villa de lunes a viernes de 10.00 a 12.00

horas y de 18.00 a 20.00 horas o bien en el Gala los lunes de 10.00 a 12.00 horas. También puede reservar entradas en el teléfono 955 79 24 44 en horario de 12.00 a 13.00 horas.

CREATIVIDAD

Más de 300 alumnos se forman en la 20 edición de Factoría Creativa

Nueve talleres sobre diferentes disciplinas artísticas atraen un alumnado marcado por la diversidad de edades y que buscan profundizar o adquirir mayor riqueza cultural

Una nueva edición, y ya van 20, de Factoría Creativa, se encuentra ya en su ecuador y los alumnos y las alumnas de este programa del área de Cultura empiezan a trabajar en los trabajos de final de curso, que como ya es tradición, muestran en la

fiesta de clausura que acoge el Centro Cultural de La Villa.

"Factoría Creativa se ha consolidado como una institución educativa de carácter no formal, importante no sólo de La Rinconada, sino también en la provincia, situando al

frente a grandes profesionales especializados y magníficas personas responsables de impartir la formación", ha señalado la delegada de Cultura, Nadia Gallardo, en una visita a los talleres de Baile y de Teatro. Además, ha destacado "el buen ambiente que se respira en cada aula, entre los participantes y el profesorado y prueba de ello es que cada año aumentan las personas interesadas en formar parte de la gran familia de Factoría".

Las disciplinas artísticas que se ofertan van desde teatro, baile, fotografía, guitarra flamenca, guitarra eléctrica o teclado, hasta batería y bajo eléctrico. En total, en esta edición hay 314 participantes que acuden a los centros culturales del municipio o al Centro de Estudios Empresariales en el caso de la fotografía, para aprender con los mejo-

res profesores como son Rosa Gata, Antonio Carrión, Sebastián Haro, Juan Torres, Chelo Barrera, Belleda López, Diego Ruiz, Ángel Ruiz, Francisco Pérez o Juan Niebla.

Factoría Creativa ha enriquecido culturalmente a varias generaciones de rinconeros y rinconeras y genera en el municipio unos activos culturales de carácter amateur y profesional que se reflejan en cada edición de la misma. Este programa apuesta

por la cultura, por la creatividad de sus alumnos y alumnas y su sensibilización hacia las artes culturales en su significado más amplio, con el se forma a los futuros artistas locales. Como novedad, este año el programa se ha dividido en dos trimestres, el primero que ha ocupado noviembre, diciembre y enero, y un segundo trimestre en febrero, marzo y abril. Asimismo, el área ha continuado con su apuesta de facilitar el acceso a la cultura a todos los ciudadanos y ciudadanas y ofrece un 50 por ciento de descuento en el precio de matriculación a personas con carné joven, pensionistas, desempleados y menores de 15 años.



Nadia Gallardo en el aula de Danza de Rosa Gata.



El grupo de teatro sigue creciendo a las órdenes de Sebastián Haro.

ANIMACIÓN A LA LECTURA

La biblioteca se acerca a la escuela

Dentro del Programa de Animación a la Lectura, la biblioteca de San José desarrolla 'La hora del cuento' en los centros escolares del municipio para acercar a los alumnos y las alumnas el placer de leer

Acercar el libro y la lectura a los más pequeños, dar a conocer la biblioteca y mostrarla como un espacio lúdico y educar en valores, son los objetivos de la actividad 'La hora del cuento' que realiza la biblioteca de San José en los colegios del municipio. Así, los bibliotecarios se

desplazan a los centros escolares y organizan distintas sesiones de cuentacuentos.

Uno de los colegios ha sido el PUA en donde alumnos de tercero y cuarto de Primaria han disfrutado con la actividad 'Cuentos raros'. Los 'Cuentos raros' son un grupo de

relatos, muchos de ellos conocidos, en los que la historia cambia, no es como siempre se han contado. Así, por ejemplo, los escolares han escuchado 'La auténtica y verdadera historia de los tres cerditos' o 'Las manoplas de Caperucita'. Asimismo, también se cuentan his-



Los programas de animación a la lectura acercan a los niños a las bibliotecas.

torias raras y de temática inusual 'La vaca que puso un huevo' y 'Las princesas también se tiran pedos'. A

lo largo del mes de febrero, marzo y abril, la biblioteca se acercará a la escuela.

EXPOSICIÓN

La muestra 'El Cadáver Exquisito' acerca el movimiento surrealista a La Villa

Desde el 8 al 24 de marzo, la sala de exposiciones acoge esta muestra colectiva con más de 50 obras de 160 destacados artistas actuales sevillanos

El artista y diseñador gráfico, Manolo Cuervo, es el comisario de la exposición 'El cadáver exquisito' que llega a La Villa en el mes de marzo y que recoge más de 50 obras de 160 destacados artistas

actuales sevillanos realizadas a partir de un experimento gráfico surrealista, una idea retomada por Cuervo.

La idea parte del conocido experimento gráfico surrealista basado en

el juego infantil de 'los papelitos' y que consiste en plegar una hoja de tal modo que el dibujo realizado por el primero de los participantes se oculta, dejando sólo una leve pauta que el segundo participante debe

continuar con otro dibujo, pero sin conocer el anterior. Este segundo ejercicio vuelve a ocultarse y se repite la operación. Y así hasta completar el trabajo con los cinco o seis participantes, siguiendo el mismo procedimiento, tras el cual se despliega la hoja y se ofrece el resultado final, siempre sorprendente, fruto del azar, la imaginación y la intuición. A este procedimiento y, por extensión, al resultado final del mismo, los surrealistas lo bautizaron como 'cadáver exquisito' porque en uno de los primeros intentos que se hicieron

apareció la frase: 'El cadáver exquisito beberá vino de nuevo'.

Manolo Cuervo ha diseñado cuidadosamente el reparto de cadáveres exquisitos con distintos propósitos y afinidades como la amistad entre artistas, la afinidad estilística, generacional, de género o procedimiento. No obstante la cuidada selección no ha impedido el azar implícito a la creación, de modo que hay obras que han estado de mano en mano más de un año y han sido acabados por otras manos que las inicialmente previstas.

Radio y ocio

Gran éxito de la emisión del Carnaval en las ondas de la Radio, grandes invitadas al 104.7 y presentadores que dan un salto al estrellato.

El Carnaval refuerza el alcance de la emisora

Se multiplican los oyentes por Internet durante el Concurso y los seguidores en redes sociales



Foto de familia de todo el equipo de trabajadores y colaboradores.

La emisión del programa Camino del Carnaval, por el que han desfilado todas las agrupaciones locales de la fiesta rinconera y, sobre todo, la retransmisión del Concurso de Agrupaciones, un

año más, ha multiplicado la audiencia a través de Internet y los seguidores del 104.7 a través de Facebook y Twitter, dos herramientas que han permitido la interacción con todo el equipo.



El alcalde visitó el 104,7 FM.



Mila Sánchez, la voz del Carnaval.

BREVES

PLAY MUSIC RADIO SHOW



Mr. Danny, director y presentador del espacio Play Music Radio Show en Radio Rinconada, ha sido elegido como uno de los concursantes del programa televisivo Gran Hermano, en su décimocuarta edición.

HOY TOCA COPLA



Sandra Ruiz ha visitado el programa para presentar su nueva maqueta en la que, además de copla, incluye canción ligera. También Rosa Marín, de la primera edición de Se llama Copla, ha pasado por el 104.7 FM.

TERTULIA DEPORTIVA

El deporte local converge en las ondas del 104.7

La Tertulia Deportiva sigue presentando a deportistas y clubes locales. Durante los últimos programas, El Club Tenis de Mesa San José ha sido el protagonista en la Cervecería Santa Cruz, El Soto, mientras que, una semana más tarde, Iván y Emi, del San José y el Rinconada respectivamente, comentaron la actualidad futbolística en Bar Quique 2.

Tras una semana de descanso con motivo del carnaval, Punto y Coma acogió una tertulia con los integrantes de La Estación Rugby Club, mientras que El Buchito hizo de anfitrión con el Club Balonmano San José-Rinconada.



Iván y Emi, del San José y el Rinconada, estuvieron en el Bar Quique 2.



La Estación Rugby Club visitó la tertulia en Punto y Coma Tapas.



Pepe Gallego y José Manuel Zea fueron los protagonistas en El Soto.



José Antonio Salgado 'Michel' y Sergio Navarro estuvieron en El Buchito.

Celebración del Día de Andalucía, el próximo 28 de febrero en el parque Dehesa Boyal a partir de las 10.00 horas. Actividades para toda la familia.

Qué hacer....

Exposición 'El cadáver exquisito'

El Centro Cultural de La Villa acoge desde el 8 al 24 de marzo la exposición 'El cadáver exquisito'. La muestra recoge más de 50 obras de 160 destacados artistas actuales sevillanos realizadas a partir de un experimento gráfico surrealista.

Danza en La Villa

El Centro Cultural de La Villa acoge el próximo 7 de marzo el espectáculo 'De la voz al cuerpo' del Centro Andaluz de Danza. Será a las 21.00 horas y el precio de la entrada es de 6 euros.

Comedia musical: Lisístrata

La Villa recibe a Tonia Tailor Company y Saint Denis Producción con la colaboración de Varuma Teatro que trae 'Lisístrata. Una comedia musical'. Será el próximo 15 de marzo a las 21.00 horas. El precio de la entrada es de 10 euros.

Programación 8 de marzo

El área de Igualdad prepara una completa programación para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

5 de marzo: Actuación solidaria de la Escuela de Arte Flamenco Fundación Cristina Heeren.

6 de marzo: 'Tú y yo somos iguales: Pásalo'. Curso de formación en género e igualdad de oportunidades dirigidos a voluntarios y voluntarias del área de Juventud.

7 de marzo. Taller sobre redes sociales, cine y publicidad en los institutos locales.

8 de marzo. Tradicional reparto de flores. Muestra de los trabajos realizados en los talleres del CMIM. XIII Edición Premios a la Igualdad (Invitaciones a partir del 4 de marzo)

12 de marzo. 'Las Mujeres en la Historia de Sevilla. Visita Histórica'. Más información en el Centro de la Mujer.

14 de marzo. Encuentro local de Asociaciones de Mujeres.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



Escena de película en Rinconada

(Reedición de los artículos de historia)

En mi deambular diario, dados mi profesión y quehaceres, por todos los años de la Historia he llegado a la conclusión de que podría pensarse que la democracia da aires a los delincuentes, pero son unos aires absolutamente infundados y falsos. Se creen los presuntos que al existir más libertad alrededor y no la opresión de épocas y años negros, pueden hacer de su capa un sayo. Todos saben que entre las cosas que heredamos del Franquismo estaba el empleo comunitario y sucedió, ya un tanto asentada nuestra democracia, se enteraron de que 350 de nuestros jornaleros habían echado dos semanas de 'comunitario' en obras de calles y carreteras y que tal día se iban a organizar los pagos desde el Ayuntamiento.

Y allí que estaban 'los presuntos', como habían visto en las películas, al accho en un Chrysler bien equipado junto a la Peña Bética, con sus pasamontañas y escopetas de cañones recortados preparados, y con la libertad de movimientos que, supuestamente, les daba el que ya hubiera democracia. Y de pronto como una exhalación todos perplejos en la Plaza porque llega la furgoneta, enciende el motor el Chrysler, salen de él dos enmascarados, apuntan a los que iban con las bolsas de dinero con sus sobres bien organizaditos para que a cada grupo de trabajo lo suyo, y los de seguridad que, hablando mal y pronto, 'por las patas abajo', dejan caer las bolsas al suelo pero uno al hacerlo hace un gesto que no gusta a uno de los atracadores y disparos que te crió, menos mal que al aire y a una ventana donde la dueña, por la hora (10'15 de la mañana) estaría haciendo las faenas dentro, tranquilamente.

Corriendo los dos encapuchados al Chrysler, donde esperaba el otro, y volando hacia Dios sabe dónde ¿Quiénes eran, lograrán cogerlos, dejaron alguna pista?: imposible dar con ellos, dirán ustedes, lo mismo que dijimos nosotros que nos quedamos allí en la Plaza comentando, refi-

riendo, reproduciendo cada uno de sus movimientos, los disparos, el salir corriendo para el Chrysler...todo, todo lo ocurrido a todo el Ayuntamiento, a Don Aurelio, al Casino (o Peña sevillista, como ustedes quierian) a medio mundo porque los disparos se habían llevado a la Plaza a todo el que podía dejar lo que estaba haciendo. Pero bueno, dejémonos de charla y avisemos a la guardia civil', a la que llamamos (todavía ni pensar en móviles: sólo existían los Motorola de los Ministros a 100.000 por barba) y a la guardia civil las poquitas referencias posibles y el 'reportaje' de la escena, la rapidísima escena de película sucedida en la Plaza ante nuestras narices.

'Lo sentimos, es todo lo que sabemos: será difícil cogerlos, pero lo sentimos, no sabemos más'. Bueno, pues serían las 12. A las 12'30, conectados con sus radios los coches de los 'civiles' con su centralita de la Calzada, a las 12'30 ya habían cogido a uno, a Juan Pedro Gutiérrez, el cual, en las dependencias de la mencionada Calzada, tuvo a bien confesar prontamente que sí, que era uno de los que nos habían 'visitado', y comprenderán que luego, 'continuando las gestiones' como dice el parte de la guardia civil, 'fueron siendo encontrados Manuel Cruz y José Martín a lo largo de aquel mismo día'. Pero ¿y el dinero? por lo visto habían tenido 'un cómplice al que dieron, en otro coche, el dinero para que lo escondiera', y quedaron en un sitio para el reparto y comentar la hazaña, y al no parecer ninguno de los tres el tal cómplice se escondió a conciencia ¡hasta para la guardia civil!, así que hasta tres días después no dieron con él (Juan José Gutiérrez) que en seguida los llevó a un campo a 15 Km. de Rinconada donde, entre zarzas y jarales, yacían sepultados dinero, monos, pasamontañas, guantes y armas. Todo solucionado, todo recuperado. Si para la convivencia y la participación la democracia era única, para la seguridad la democracia demostraba ser un sistema (dicho suavemente) tan bueno como los demás.

Felicitaciones

Lucía Mirón Rico

Felicidades Lucía por tus dos años. Eres una campeona y te queremos un montón. Cuando naciste, seguro que serás una gran camavalera.



Gonzalo Márquez Escudero

Gracias por ser el lucero que cada día ilumina nuestras vidas, tus padres te desean feliz cuarto cumpleaños. Te queremos tesoro.



Jesús Mirón

En realidad el único cumpleaños importante es el de la niña, pero como sobraba espacio... Felicidades.



Adrián Navarro Lagos

Muchas felicidades, nos has dado 12 años de felicidad y orgullo, tus padres.

Farmacias de Guardia

20 febrero - MIÉRCOLES

C/ Madrid, 47
95- 479 02 34

21 febrero - JUEVES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

22 febrero - VIERNES

23 febrero - SÁBADO

24 febrero - DOMINGO

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

25 febrero - LUNES

C/ Alberto Lista

95- 479 07 26

26 febrero - MARTES

C/ Madrid, 47

95- 479 02 34

27 febrero - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

28 febrero - JUEVES

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

1 marzo - VIERNES

2 marzo - SÁBADO

3 marzo - DOMINGO

C/ Carretera Bética, 69

95-479 00 61

4 marzo - LUNES

C/ Madrid, 47

95- 479 02 34

5 marzo - MARTES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

6 marzo - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

7 marzo - JUEVES

C/ Carretera Bética, 69

95-479 00 61

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas
C/ Virgen de Gracia.
tlf. 95-5797875.

28 febrero

DÍA DE ANDALUCÍA

Parque Dehesa Boyal

Jueves 28 de Febrero / 10:30 horas

- Actividades deportivas infantiles
- Talleres
- Actividades culturales
- Castillos hinchables
- Exhibiciones
- Espectáculos
- Degustaciones